La servante
asservie

par Rémy Charnat

Abandonnée par son mari, Francine trouve une place de servante dans un café. Monsieur Max, son nouveau patron, est un adepte des châtiments corporels. Il ne tarde pas à lui mettre le marché en main... Nous vous laissons découvrir la suite, en sa compagnie. Les amoureux de fessées coquines et de martinet sadique vont s’en donner à cœur joie !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Depuis tout le temps que je joue pour la collection « Confessions érotiques », le rôle souvent ingrat mais parfois assez troublant de « confesseur de ces dames », j’ai pu constater, avec une surprise croissante (car tout, dans les médias, nous porterait à croire le contraire) que loin de chercher à s’émanciper chaque jour davantage comme on nous le claironne sans cesse, nos aimables compagnes ne rêvent, bien au contraire, que d’esclavage et de « punitions ».

Les messieurs aiment donner la fessée, les dames aiment la recevoir, voilà quelque chose dont je suis de plus en plus persuadé. Et qu’il y a aussi beaucoup plus de jeunes personnes anales et exhibitionnistes qu’on le croit. Ce qu’il y a de certain, c’est que ce goût pour les punitions est cantonné strictement aux divertissements sexuels. Les dames qui viennent me raconter leur vie aiment recevoir la fessée, subir des humiliations, etc. (vous connaissez comme moi le rituel en vigueur dans les « cérémonies secrètes »), mais seulement en manière de tendre badinage. Dans la vie de tous les jours (et particulièrement quand il s’agit de signer un contrat d’édition), elles savent, je peux vous le garantir, se « défendre » aussi bien, sinon mieux, qu’un homme.

Des lectrices m’ont souvent accusé d’être un vieux pervers sexiste ; dans la vie réelle, prétendent-elles, les femmes ne font pas ces choses-là… Que je sois un vieux pervers, je ne le nierai pas : cela m’apporte tant de plaisir… Mais pour le sexisme, je ne suis pas d’accord. Ce n’est pas parce qu’on fesse une dame, ou qu’on partage ses faveurs avec des amis, qu’on est sexiste pour autant. Sexuel oui, sexiste non. Et comme dirait notre amie Brigitte Lahaie : Honni soit qui mal y pense.

Tout ce long préambule pour m’excuser de vous proposer une fois de plus une sinistre histoire de « punitions ». On trouvera sans doute sévères les corrections que subit cette servante, et que son asservissement propose au lecteur une image bien dégradante de la femme. Rémy Charnat, l’auteur, est un homme charmant; père de deux petites filles, époux d’une jeune femme délicieuse. Rien ne lui serait plus étranger qu’abaisser une femme dans la vie… Mais il a ses fantasmes, comme nous tous. Il a besoin, de temps en temps, de laisser s’échapper la vapeur…

Que ceux qui aiment les histoires à l’eau de rose ne lisent pas ce livre. Il faut sérieusement s’accrocher, par moments, mais Sade non plus ne racontait pas Blanche-Neige. Les « Interdits » sont, je le rappelle, une collection qui s’adresse exclusivement aux ADULTES. Ils sont strictement INTERDITS à toutes les personnes qui ne le sont pas. (Adultes).

E.

CHAPITRE PREMIER

— Francine !

Francine Mercier se retourne. C’est Max, le patron du café où elle travaille comme serveuse depuis son départ du domicile conjugal, qui l’interpelle.

— Francine, vous vous laissez aller. Deux clients se sont encore plaints de vous. Vous leur avez répondu grossièrement lorsqu’ils ont voulu plaisanter. Ça ne peut pas continuer ainsi !

—  Je… je suis désolée, se contente-t-elle de répondre.

— Désolée, désolée, mon cul ! rétorque Max avec sa vulgarité habituelle. Je vous ai dit qu’ici, le client est roi. Lorsque je vous ai engagée, je vous avais prévenue. Vrai ou faux ?

— C’est vrai, monsieur Max. Mais je débute et je ne suis pas encore bien habituée à ce travail… Je suis vraiment désolée…

— Je crois, ma petite Francine, que vous feriez bien de trouver autre chose. Je ne peux pas m’amuser à perdre ma clientèle parce que vous avez des sautes d’humeur.

Le petit homme adipeux fixe de ses yeux vert olive la jeune femme blonde atterrée par la menace de son renvoi. Quoi qu’il arrive, Francine ne peut se payer le luxe de perdre son travail. Elle a absolument besoin de son maigre salaire et des pourboires qu’elle se fait. Elle sait qu’il est très difficile de trouver un emploi. Aussi peu reluisant que soit celui-ci, elle tient à le garder.

Voilà trois mois qu’elle a quitté son mari après l’avoir surpris dans leur chambre avec une fille. Sans réfléchir, elle a fui, complètement perdue. Or, Philippe, son mari, en a profité pour faire constater qu’elle avait abandonné le domicile conjugal. Ce salaud avait eu le vice de lui faire porter le chapeau. Maintenant, elle n’est même plus sûre de gagner son divorce.

Elle se fait humble devant l’odieux tyranneau. Elle n’hésite pas à le supplier. Elle sait ce qu’il attend. Elle connaît sa réputation et les bruits que font courir sur lui les autres serveuses.

— Je vous en prie, monsieur Max, ne me renvoyez pas. Je vous promets que cela ne se reproduira pas. C’est vrai, je ferai attention. Vous n’aurez plus à vous plaindre de moi.

— D’accord. Je veux bien vous permettre de rester encore à l’essai. Mais, à la fermeture, vous resterez. Je verrai si vous avez réellement envie de vous corriger.

Francine comprend à ce moment précis que son patron s’est décidé à la mettre à l’épreuve. Elle se demande si ce qu’on lui a raconté est vrai. Elle hésite encore. Elle baisse les yeux. Elle ne voit plus que les escarpins impeccablement cirés et le pantalon bleu marine de Max.

— Alors ? J’attends !, insiste ce dernier, impatienté.

— Oui, monsieur Max, murmure-t-elle à voix basse.

— Bien ! Vous fermerez l’établissement et vous monterez ensuite à mon bureau.

Il est minuit et quart lorsque Francine frappe à la porte marquée « Privé » où Max lui a dit qu’il l’attendrait.

Elle porte la robe noire et le petit tablier blanc orné de dentelle qui sont la tenue des employées de la maison. Elle n’a pas cru devoir se changer. Lorsque ses collègues ont compris qu’elle ne partait pas avec elles, elles l’ont regardée d’un air bizarre en échangeant des sourires moqueurs.

Francine a cru mourir de honte. Seule, l’une des serveuses a semblé la regarder avec compassion.

Les autres, au contraire, semblaient se réjouir que leur compagne, dont elles enviaient la distinction et le chic, soit enfin appelée à faire des « heures supplémentaires ».

— Entrez !

Ce n’est pas une invitation, mais un ordre qu’elle perçoit dans le ton autoritaire de Max qui répond aux coups discrets qu’elle vient de donner. Elle pénètre dans le bureau.

Le petit homme, assis sur un fauteuil pivotant, fume un court cigare. Il regarde sa montre-bracelet, puis détaille la jeune femme sans aménité.

— Vous commencez bien ! Il vous a fallu un quart d’heure pour éteindre et fermer ! Approchez !

Francine s’avance, le visage empourpré et regarde anxieusement autour d’elle.

— Vous savez ce qui arrive aux employées qui font preuve de négligence ? Vous le savez ?

— Je… Je crois.

— Que croyez-vous ?

— Je crois qu’on les… punit.

— Vous avez bougrement raison. Que vous ont dit vos copines au sujet des punitions que je dois donner aux employées récalcitrantes ?

— Mais rien, monsieur Max.

— Vous mentez ! Elles vous l’ont dit ! Répétez-moi ce que vous avez appris. Allez, pas tant de façons !

— Je… Elles m’ont dit que… que… vous leur donniez la fessée…

— Elles ne vous ont pas menti, glousse Max, visiblement enchanté de voir la fière Francine si mal à l’aise.

C’est vrai qu’elle n’est plus aussi arrogante. Elle n’en mène pas large, la belle Mme Mercier.

Mais quel beau morceau aussi. Il la détaille et ses yeux brillent d’une inquiétante lueur. Il évalue les formes pleines, les beaux seins en poire qu’il devine encore fermes, les mollets galbés et les fines chevilles. Ce qui lui plaît surtout, ce sont ses cheveux blonds et bouclés et ses grands yeux bleus. Sans doute doit-il à sa lointaine origine levantine cette attirance pour les belles blondes, un peu mûres, surtout lorsqu’elles sont, comme Francine, d’origine bourgeoise. Il prend, à les soumettre à ses vices, un plaisir décuplé qui est aussi une sorte d’âpre revanche sur ce qu’il est : un petit homme laid et sans éducation mais suffisamment riche à présent pour s’offrir ce qu’il souhaite.

Il repousse son fauteuil.

— Allez, Francine, enlevez votre culotte. Et vos collants, si vous en portez !

La malheureuse est abasourdie par cet ordre brutal. Elle ne croyait pas être si vite confrontée à ce que, pourtant, elle pressentait lorsque son patron lui avait dit de le rejoindre après la fermeture.

— Tout de suite ? questionne-t-elle pour essayer de retrouver ses esprits.

— Oui, ma chère, tout de suite. Je n’ai pas de temps à perdre.

Francine regarde encore une fois son patron, d’un air perdu.

Mais M. Max continue à fumer son cigare, imperturbablement. Il est sûr de lui. Impassible, il attend qu’elle obtempère sans plus attendre. Francine glisse les mains sous sa robe. Sur le côté. Comme pour ne pas dévoiler son ventre. Elle fait lentement descendre son slip et son collant. Un petit slip blanc bien simple. Des collants noirs ordinaires. Elle hésite un instant avant de poser le tout sur une chaise.

— Venez vous allonger sur mes genoux ! ordonne Max, satisfait de la docilité de son employée.

Il sait qu’à présent elle ne peut plus reculer. Elle a déjà été trop loin.

Il ne s’est pas trompé. Elle s’approche lentement tandis qu’il la regarde avec un sourire sardonique. Il saisit les poignets de la jeune femme dans une de ses grandes mains et la fait basculer sur ses genoux.

Lorsqu’elle est en place, Francine sent que l’on relève et retrousse sa jupe, dévoilant ses fesses nues qui se crispent craintivement. Elle se sait vulnérable. Elle devine le spectacle qu’elle offre, ainsi disposée, à ce gros homme vicieux.

C’est vrai que M. Max se rince l’œil.

Il examine attentivement cette chair dévoilée qui est à sa portée et à sa disposition. Il admire en connaisseur les belles fesses rebondies que creusent deux charmantes fossettes ainsi que les cuisses fuselées de la fière Mme Mercier.

Il flatte un moment la croupe qui frémit sous sa main. Il ne le fait pas seulement pour accentuer la peur de la jeune femme, mais pour prolonger l’humiliation qu’il lui impose, lui faire mieux sentir sa condition servile, sa soumission inconditionnée à celui qui tient en main, non seulement son cul, mais encore toute sa personne.

Ainsi, la femme qui s’abaisse à accepter ses désirs abdique toute indépendance, devient sa chose dont il peut désormais user à sa convenance.

Puis, sans transition aucune, il donne une claque retentissante sur l’un des deux globes fessiers qui se contracte trop tard. Un cri sonore s’échappe de la gorge de la femme surprise

— Aaaah ! Aïee… !

Elle essaie de rentrer son derrière. En vain ; déjà la main s’abat sur la demi-lune charnue encore épargnée.

Les claques données avec force alternent sur chacune des fesses, avec régularité, sur un rythme lent qui accroît encore la peur et la douleur de la victime.

Francine se débat, gesticule, ses pieds battent l’air désespérément, son corps gigote grotesquement comme celui d’un pantin déchaîné…

— Aïee… Aaaahrr… Ah… Que j’ai… aïe… mal… Aaah ! Oooh ! Pitié… Noon… Pluus ! Ouille ! Aaah ! Oooohr !

Très vite le magnifique derrière se marbre d’un rose très vif.

Francine renonce à supplier son bourreau. Elle se mord les lèvres jusqu’au sang et ne laisse échapper que de longs gémissements ou des sanglots étouffés.

M. Max continue à lui donner la fessée. Ce qu’il veut, c’est l’entendre crier et le supplier. Il y met de l’acharnement, avec cette science de l’éducation anglaise qu’il pratique depuis si longtemps.

— Allez ! Criez ! Mais criez donc, ma petite Francine ! J’aime entendre votre voix ! Nous sommes seuls ! Gueule, je te dis !

Sous la cruelle dégelée de claques, la malheureuse abandonne tout orgueil et toute pudeur. À chaque coup, elle beugle, crie, implore, supplie sans retenue :

— Aaaah… Ooooh !… Non !… Ar…rê…tez !… Aïee ! Ouiille ! Oooh !… Pitié !… Pi… tié !…

Elle braille, le visage mouillé de larmes, la bouche déformée par ses hurlements. Satisfait de l’avoir ainsi matée, M. Max met fin à la correction. Le silence du bureau n’est plus troublé que par les longs sanglots de Francine dont tout le corps frémit encore de tremblements convulsifs.

Le fesseur pose sa grosse main, largement ouverte, sur le derrière meurtri de sa victime pour percevoir l’ardente chaleur qui s’en dégage. La malheureuse gémit plaintivement à ce contact douloureux, tout son corps palpitant de sensations confuses.

D’abord, la profonde humiliation d’avoir été punie comme une enfant, alors que jamais personne, pas même ses parents, n’a porté la main sur elle. Mais aussi la douleur éprouvée durant la longue volée de claques, douleur qui s’est maintenant estompée, faisant place à une intense chaleur qui irradie dans tout son corps.

Quoi qu’il en soit, sa résistance est brisée. Elle obéit docilement lorsqu’il lui ordonne de se retourner et de rester allongée sur le dos. Il l’aide à changer de position, retrousse sa robe jusqu’à la ceinture, dénudant son ventre. Elle n’essaie même pas de serrer ses jambes qu’elle a dû écarter pour assurer son équilibre.

La grosse main de Max masse lentement le ventre, joue avec les fines boucles de la toison qu’il entortille autour de ses doigts, flatte le haut des cuisses, là où la peau est tendre et douce…

Un frémissement incontrôlable parcourt le corps de Francine, les pointes de ses seins durcissent, elle éprouve une sensation de fournaise dans le bas-ventre. Elle pressent ce qui lui arrive. Cela lui fait peur. Est-il possible qu’elle ait des tendances masochistes, soudain dévoilées et libérées par cet affreux bonhomme qui se repaît de sa défaite ?

Mais déjà les doigts fureteurs poursuivent leur investigation. Ils s’arrêtent un moment à la commissure des lèvres, à la courbure du clitoris autour duquel ils tournicotent. Puis, ils touchent le vestibule, écartent les grosses lèvres, frictionnent les nymphes vite décloses et humides. Ils pénètrent alors la fente, la forant sans ménagement. Index, majeur et annulaire réunis disparaissent, forcent le seuil, car le gros Max aime les prises de possession un peu rudes. Il sait que certaines femmes aiment à être malmenées.

Stimulé par cette première victoire, il susurre des mots crus qui fouaillent Francine, peu habituée à ce genre de délire verbal.

— T’es une vicieuse ! Tu aimes bien te faire branler ! T’es une vraie cochonne. Alors comme ça tu aimes que je te tripote la chatte. Ta moule commence à bâiller. Tu as été bien découlissée par tes amants ou ton mari. Peut-être les deux. Ton mari ? Il a fait du beau travail. Tu verras, une bite d’homme, même si c’est pas celle du mari, ça fait toujours du bien par où ça passe. Tu l’apprendras bientôt.

En dépit de sa honte, Francine, d’elle-même, écarte davantage les cuisses.

Max sait qu’il a partie gagnée. Il l’aide à se redresser et à s’asseoir sur ses genoux. Il la dépouille de tous ses vêtements. Sans hâte. Il aime la docilité dont elle fait preuve, levant les bras pour qu’il ôte sa robe, ou baissant ses épaules lorsqu’il la débarrasse de son soutien-gorge.

La voici enfin, totalement nue, à cheval sur les cuisses courtes de M. Max. Son beau corps dévêtu, aux formes harmonieuses, contraste avec celui de ce petit homme laid, habillé avec soin et qui n’a même pas dégrafé son nœud papillon.

Il caresse les seins arrogants, frotte les mamelons de ses paumes, pince les pointes entre l’index et le pouce. Sous ces manipulations, Francine se trémousse et geint, mais ne cherche pas à se dérober.

Max penche la tête et sa bouche aspire alternativement l’une et l’autre des fraises qui ornent les seins, les suçant, et les mordillant. Ses mains descendent vers l’entrejambe.

Francine ne sait plus trop ce qu’elle fait à cheval sur les cuisses de cet homme qu’elle déteste et méprise. Mais, peut-elle encore le détester et le mépriser alors que ses seins sont douloureux de désir, que son sexe pleure déjà des larmes d’envie, que tout son corps est un brasier ?

Elle sent les doigts atteindre sa fente, l’entrouvrir. Elle se cramponne à l’homme et halète, la bouche ouverte, les yeux clos, l’esprit vide. Elle avale difficilement sa salive lorsqu’il lui dit d’un ton rauque :

— Écarte-toi bien que je puisse bien te toucher dedans.

Il glisse un doigt en elle, furète un moment à l’entrée de la vulve, frôle le clitoris, le débusque. D’une main il masturbe avec une lenteur calculée. De l’autre, il poursuit l’exploration du conduit sexuel, en éprouve la suavité onctueuse, l’élasticité savoureuse, il poursuit impitoyablement le jeu sensuel et affolant, pas seulement pour son propre plaisir, bien qu’il raffole des bagatelles de la sorte, mais pour l’amener au paroxysme du désir et qu’elle réclame la pénétration qui met le point final à la conquête d’une femme, ou plutôt, à sa reddition.

Il fait tourner son fauteuil de sorte que le dos de la jeune femme prenne appui sur le bureau. Elle se laisse aller en arrière, les épaules et la nuque reposant sur le plateau de bois. Dans cette position, Max voit mieux ce qu’il fait. Il suit le mouvement de ses doigts disparaissant dans le sexe, pour en ressortir trempés. Parfois, de l’autre main il saisit le clitoris, le pince et le tiraille. Max dévore Francine des yeux. Son regard se porte sur le spectacle obscène du vagin congestionné, sur le visage crispé aux yeux mi-clos, à la bouche entrouverte, sur les seins palpitants, et le bassin agité de soubresauts.

— Tu aimes ça. Normal, petite, Max sait y faire. Max a dressé pas mal de pouliches. Il en a pas l’air, mais il est psychologue. Avec toi j’ai compris de suite qu’il fallait du doigté. Et le doigté, ça me manque pas. Pas vrai, que ça me manque pas ? Tu ne dis rien ! Tu ne veux pas parler ?

Francine se contente de gémir. Nulle récrimination, nulle protestation, nulle approbation ne franchissent ses lèvres. Pourtant elle est disponible pour une autre étape, décisive, celle-là. Max le sait. Il cesse brusquement de la branler. Toute pudeur abolie, elle pousse un cri de désappointement :

— Oh… non !…

Il se contente de ricaner, content de lui et tout aussi satisfait d’elle. Il glisse ses mains sous les belles fesses et la fait basculer sur le bureau, le cul au ras du bord. Elle reste en place, les jambes écartées, malgré l’inconfort de la position, comme si elle quémandait d’autres caresses ou attendait l’estocade finale.

Avec un calme olympien, Max ôte son pantalon qu’il plie soigneusement et pose sur un coin du bureau, puis il se débarrasse de son caleçon à rayures blanches et rouges. En toute autre circonstance, il serait ridicule avec son veston boutonné, son nœud papillon et sa chemise empesée d’où émergent deux jambes velues. Ici, il est simplement plein de suffisance et sûr de lui.

Les yeux mi-clos, Francine risque un regard vers le petit homme gras. Ses pupilles s’agrandissent. Elle est fascinée par la taille exceptionnelle de sa verge, dont le gland congestionné et violacé lui fait penser au mufle de quelque animal monstrueux. Elle regarde avec une stupéfaction mêlée de crainte ce gros cylindre de chair qui va la pourfendre. Elle ne sait pas si sa chatte, aussi excitée et mouillée qu’elle soit, pourra l’accueillir sans douleur.

— Oh !… Oooh !… je vous en prie !… Faites attention !… Monsieur Max !… S’il vous plaît !… Soyez gentil ! Ne me faites pas mal !… Vous êtes si gros !…

C’est ce dernier mot qui attendrit le bonhomme. Ce compliment le remplit d’orgueil. Il aime que les femmes qui découvrent sa queue lui avouent leurs craintes et reconnaissent qu’elles n’ont jamais vu un tel engin.

Mais les craintes de Francine ne sont pas fondées. Elle ne ressent pas vraiment de douleur lorsque la grosse queue de Max la pénètre. Plutôt une sorte d’inconfort le temps que les parois de son vagin s’habituent aux dimensions impressionnantes de l’engin qui se meut avec une sage lenteur.

Il n’a pas tort d’agir ainsi, M. Max. il connaît bien la sensibilité féminine. Tout en faisant aller et venir sa grosse queue dans la chatte à présent habituée à sa présence, il manipule vigoureusement les seins de la jeune femme, plaquée sur son bureau. Elle a refermé ses jambes autour des reins de l’homme comme pour mieux en profiter, l’empêcher de se retirer, lui interdire de l’abandonner en route. Il sait qu’il a brisé désormais l’orgueil de cette femme et qu’il peut obtenir d’elle une reddition encore plus complète.

Il exige qu’elle parle. Il veut l’entendre dire qu’il a une queue royale. Et elle le lui dit. Il la presse de questions. Et elle répond :

— Oh ! Oui… J’aime votre queue !… C’est la meilleure… La meilleure des queues !… Oui, je ferai ce que vous voudrez… Je vous en prie, je la veux… Oui, je la veux !… Je l’adore !… C’est un engin merveilleux !… Aaaah !…

Pleinement satisfait de lui-même, encore plus que de la bonne volonté de sa partenaire, M. Max lime avec la sérénité qui convient à un baiseur confirmé. Il en est récompensé par les râles de la jeune femme qui tortille son cul en tous sens, va à la rencontre de ses coups de boutoir en décollant ses fesses du bois de la table, en l’étreignant de ses jambes musclées, en s’agrippant à son cou…

Lorsqu’il sent l’orgasme arriver chez sa partenaire, il se détend à son tour. Sa queue enfoncée jusqu’à l’utérus, il ouvre les vannes à son plaisir. Il décharge à gros bouillons dans le ventre en délire.

Francine hurle en sentant le sperme se répandre au plus profond d’elle-même, comme un Canadair lâche sa réserve d’eau pour éteindre un incendie…

Mais éteint-on jamais l’incendie allumé dans le ventre d’une femme ?

CHAPITRE II

Tandis que Francine se tordait de plaisir sous les assauts vigoureux de M. Max, dans un autre quartier de la ville, Philippe Mercier, son mari, s’occupait à sa façon en compagnie de Claire, la secrétaire particulière du sénateur-maire de Montchanoux.

— Vraiment, je ne devrais pas être ici avec vous, dans cette tenue, minaude Claire tout en ôtant sa culotte.

Philippe, déjà nu, tranquillement installé sur le lit, sourit de satisfaction en entendant les propos de cette fausse blonde qui approche la quarantaine.

— Allons, Claire, la gronde-t-il amusé, vous savez très bien que vous aimez vous retrouver ici avec moi, tout autant que j’aime être avec vous ! Maintenant approchez et prouvez-le vite ! D’accord, ma chérie ?

Il attire cette femme aux formes rebondies et l’aide à s’étendre contre lui. Leurs bouches s’unissent dans un long baiser tandis que les seins volumineux de Claire s’écrasent sur sa poitrine velue. Certes la secrétaire n’est plus de première jeunesse. Mais Philippe a bon espoir que cette liaison sera payante pour lui sur le plan professionnel. En outre, sexuellement, c’est une maîtresse acceptable tant elle est prête à bien des docilités pour plaire à son jeune amant.

Cérébralement excité à cette idée, il malaxe vigoureusement le gros fessier de Claire. Très vite, celle-ci est en condition : elle goûte pleinement les savantes caresses de cet homme séduisant qui est la seule aventure amoureuse qu’elle ait eue depuis la mort de son mari, dix ans auparavant. Consciente de sa chance et pleine de reconnaissance, elle couvre à présent de baisers le visage, le cou et la poitrine de son amant que ces démonstrations enchantent.

« Allez, Claire, vas-y, pense ironiquement Philippe qui connaît parfaitement le manège. Il faut toujours qu’elle tourne autour du pot avant de se décider à me tailler une plume. Mais tu y viendras toute seule, ma grosse ! »

La femme n’est plus assez jeune ni assez belle pour que sa vue excite pleinement son amant dont le sexe est loin d’avoir pris ses dimensions optimales. Sa bouche butine amoureusement le ventre de Philippe qui, d’une main négligente, flatte sa chevelure décolorée. Elle pose sa langue sur la verge qui tressaille. Émoustillée par ce premier contact, Claire prend appui d’une main sur le lit. De l’autre, elle caresse la colonne de chair qui se redresse et se raidit. Le regard luisant de gourmandise, elle ne peut dissimuler son admiration. Abaissant son visage, mais les yeux levés vers Philippe dont elle quête l’approbation, elle ouvre la bouche et absorbe le gland cramoisi.

— C’est bien… C’est bon… Très bon, commente-t-il pour l’encourager et la féliciter de son initiative.

Elle le suce avec un appétit féroce, sa salive coule le long de la hampe autour de laquelle ses lèvres vont et viennent avec une lenteur appliquée. Elle respire bruyamment par le nez. Philippe regarde cette bouche qui le pompe avidement. Malgré les dénégations antérieures de Claire, il est persuadé qu’elle a déjà sucé son patron. Oui, cela ne fait pas de doute, c’est grâce à ses talents de suceuse qu’elle a obtenu sa place de secrétaire particulière. Cette idée l’excite.

Se redressant, il saisit à pleines mains les deux grosses mamelles qui ballottent sous ses yeux. Il les palpe, les soupèse, les manipule savamment. Il s’amuse à en étirer les longues tétines. Claire abandonne la verge luisante de salive. S’aidant de ses mains, elle s’accroupit au-dessus du bas-ventre de Philippe. Ainsi disposée, elle exhibe, sans gêne aucune, les grosses lèvres bâillantes de son sexe, bordées d’une épaisse toison noire qui contraste avec les cheveux platine. Puis, lentement, en surveillant attentivement ce qu’elle fait, elle s’empale sur la grosse bite, opérant avec une précision qui contredit le manque d’expérience dont elle se targue par ailleurs. Elle ne peut s’empêcher de gémir lorsque, son sexe ayant absorbé la totalité de la verge, ses fesses reposent sur les cuisses de son amant. Elle tortille son cul comme pour prendre la mesure de l’épais et long pénis qui remplit à ras bord son vagin dilaté.

Les lèvres retroussées par une grimace de plaisir, elle décolle son gros derrière avec une lenteur étudiée et soulève son bas-ventre en un déhanchement voluptueux.

Lorsqu’elle sent que le gland est à la lisière de sa vulve, elle suspend son mouvement et s’empale à nouveau. Puis, sur le même rythme mesuré et régulier, elle va, elle vient, elle va, elle vient, levant et abaissant sa croupe dans l’axe du gros mandrin. Toute concentrée par l’effort qu’elle s’impose, elle ferme les yeux tandis que ses gros seins se balancent mollement.

De temps en temps, non sans malice, Philippe donne un vigoureux coup de reins qui fait sursauter Claire et lui arrache un cri de biche effarouchée. Mais cette initiative est loin de lui déplaire.

— Chéri ! Aaaah, chéri ! Vous avez la meilleure queue du monde !

— Comment le savez-vous, ironise-t-il. Vous les avez toutes essayées ?

— Oh, Philippe, je vous en prie. Ne vous moquez pas de moi. Je ne dirai plus rien !

Si elle est vexée des propos de son partenaire, cela ne l’empêche nullement de continuer à se mouvoir sur la verge qui lui sert de pivot.

« Bien sûr, pense Philippe qui a recommencé à jouer avec les seins luisants de sueur, ce n’est pas le con le plus étroit que j’aie connu. Mais même s’il a déjà été bien ramoné, il a gardé toute sa vitalité. Incroyable ce que cette femme peut juter, je sens mes boules et mon pubis tout trempés de son jus ».

— Ma chère Claire, j’aime votre con, poursuit-il crûment à haute voix. C’est un con expert et hospitalier !

Cette vulgarité, en fait, ne déplaît pas à la fausse blonde. Elle vient à point nommé, comme il l’avait pressenti. Après une dizaine de mouvements, Claire s’empale à fond sur sa queue, se tortille convulsivement en geignant tandis qu’elle sent se répandre en son ventre un geyser de sperme.

Épuisée par sa chevauchée, brisée par un long orgasme, elle se laisse aller sur le corps de son amant tout en s’efforçant de conserver en elle la verge encore rigide.

Ce n’est qu’un quart d’heure plus tard qu’ils émergent lentement de la torpeur où les a plongés le plaisir.

Cela fait trois mois qu’ils se retrouvent ainsi une fois par semaine. Philippe se dit qu’il est temps de placer quelques jalons pour assurer la promotion qu’il convoite.

— J’y pense, Claire, ma chérie, croyez-vous que le maire a déjà étudié les divers projets d’agrandissement de notre complexe sportif ?

— Pas encore. Mais je sais que M. Allanche a une préférence pour le projet Leroy.

— Mais c’est idiot. Le projet Leroy est sans imagination, il ne convient pas à notre ville en pleine expansion. D’ailleurs, Leroy est un vieux con. Je veux dire, ajoute aussitôt Philippe, se reprenant lorsqu’il réalise que l’allusion à l’âge de Leroy peut indisposer Claire qui est à peine plus jeune, je veux dire qu’il faudrait choisir un projet plus moderne, plus dynamique, plus original qui marque vraiment la gestion actuelle du maire.

— Bien sûr, mon chéri, vous n’avez pas tort. Mais M. Allanche estime qu’il n’a de compte à rendre à personne pour prendre une décision.

— Je croyais que vous auriez pu être mon avocate auprès du patron. Vous savez que je connais Duval. C’est un jeune architecte qui a des idées sensationnelles. Vous avez vu son projet ?

— Oh, chéri, bien sûr que je le connais, ronronne-t-elle alors qu’il vient de glisser un doigt fureteur dans sa fente dont il frictionne le sillon encore tout gluant, tout en frôlant le clitoris.

— Vous reparlerez de ce projet au patron ? Allons, Claire, vous avez beaucoup d’influence sur lui, n’est-ce pas ? insiste-t-il en accentuant sa caresse.

— Aaah ! Oui, mon amour, je lui en parlerai. Ce ne sera pas facile… Mais je le ferai ! Je te le promets ! Ah, Ah, Aaah… Oh, tu as encore envie ?

Cette perspective d’une autre séance de jambes en l’air émoustille Claire qui écarte les cuisses pour mieux profiter de la main de son amant.

— Que dirais-tu d’un peu de changement ? Si je te suçais ? suggère-t-il en la branlant avec une ardeur accrue.

Deux de ses doigts barattent la chatte, un autre caresse le clitoris, le dernier s’enfonce dans l’anus.

— Ooooh… si tu veux… mais… je n’ai pas fait ma toilette…

— Pour moi, chérie, tu es toujours fraîche et nette.

Philippe est décidé à ne rien négliger pour parvenir à ses fins. Il pense que s’il donne à Claire un témoignage de son désir, il fera d’elle une alliée solide qui plaidera sa cause avec conviction. Bien sûr, sucer cette grosse femme ne l’enchante guère. Mais quand le vin est tiré, il faut le boire !

Il se glisse entre les cuisses de sa maîtresse. Des deux pouces, il écarte les lèvres rougies et regarde avec un peu d’appréhension la muqueuse toute baveuse. Il enfonce trois doigts dedans par lentes saccades, en forçant avec précaution le fourreau vaginal qui s’élargit. Il se penche alors et aspire le clitoris, le mordillant et le grignotant avec application.

Les reins cambrés, Claire écarte les cuisses. Ses fesses s’agitent spasmodiquement au rythme des coups de langue et du va-et-vient des doigts. Elle se tortille sous la double caresse. Philippe œuvre consciencieusement, s’efforçant d’oublier l’odeur forte de ce sexe qui a dû tant servir.

La bouche toujours accrochée au clitoris, la main à l’aise dans le vagin, il décide de compléter son œuvre. Profitant des ruades de Claire, il glisse un doigt dans la rondelle de l’anus. Cette nouvelle pénétration arrache un hurlement à la femme qui s’agite convulsivement.

Quelle fête pour elle ! À quoi pense-t-elle ? À qui pense-t-elle, la respectable secrétaire particulière du sénateur-maire de Montchanoux ? À son défunt mari ? Aux autres hommes qu’elle a connus ? Qu’importe. Pour l’instant seul compte cet amant expérimenté qui branle consciencieusement ses deux ouvertures et broute son clitoris.

Un long, un puissant orgasme secoue son ventre la laissant pâmée, épuisée, et repue…

Lorsque Philippe se redresse lentement, il sait qu’il peut compter sur elle. La reconnaissance du ventre lui est assurée. Aussi est-ce tout guilleret qu’il se rend au cabinet de toilette pour quelques ablutions nécessaires.

CHAPITRE III

Francine est déprimée, ce matin.

Hier soir, elle a téléphoné à son avocat et appris que Philippe Mercier, son mari, veut accélérer la procédure du divorce. Jusqu’alors elle avait espéré que cette séparation serait provisoire et qu’elle les aiderait tous les deux à repartir du bon pied. Maintenant encore, malgré son cafard et son désespoir, elle ne peut croire au naufrage de son mariage.

Elle en oublierait presque qu’elle est coincée par le gros Max. Pourtant elle sait qu’elle ne pourra échapper au chantage : elle doit absolument garder l’indépendance financière que lui assure son travail à la brasserie.

Le fait que ce qui arrive est ou a été le lot des autres employées ne la console pas. Au contraire. Elle est humiliée d’être traitée, elle, Francine Mercier, comme une quelconque serveuse venue d’une campagne lointaine ou issue d’un faubourg misérable. Elle espère sans y croire que dès qu’il sera parvenu à ses fins avec elle, son patron recherchera d’autres victimes.

Quoi qu’il en soit, elle aurait mieux fait d’être plus attentive à son travail, ce jour-là, et de ne pas se laisser aller à répondre, excédée, à ce client impatient :

— Cinq minutes, j’arrive !

Alors qu’elle achève de rincer une série de verres, Max s’excuse auprès du client puis exige que Francine en fasse autant. Elle obéit, pressentant la punition qui l’attend. Elle plaide la fatigue, demande pardon pour son mouvement d’humeur tout en tortillant nerveusement le torchon qu’elle a oublié de poser.

— Puisque tu ne tiens compte ni de mes conseils, ni de mes remarques, tranche alors Max, je vais prendre les choses en main. Tu es, si je peux me permettre cette expression un peu triviale, du genre « parle à mon cul, ma tête est malade ». Parfait, ma petite Francine, je vais donc m’adresser à ton cul. Tu as compris ? C’est ça ou c’est la porte. Que choisis-tu ?

Tête baissée, Francine contemple la pointe de ses chaussures, s’efforçant de ne pas voir le regard ironique du client qui l’observe en se délectant. La question et la menace la mettent au pied du mur. Ce n’est pas compliqué : si elle veut garder son travail, elle n’a pas d’autre solution que de se plier à la volonté de Max.

— Je choisis la correction, murmure-t-elle d’une voix mourante, désemparée d’être ainsi humiliée devant un client.

— Dans ce cas, tu vas monter et attendre que je vienne te donner la fessée que tu as méritée. Va, je ne veux plus t’entendre.

Francine subit l’algarade de son patron avec un air de chien battu. C’est presque avec soulagement qu’elle disparaît dans l’escalier sans demander son reste.

La voici seule à l’étage. Du bureau de Max où elle attend, elle voit par la fenêtre l’avenue grise sous la pluie qui dégouline le long des vitres. Le temps lui-même est au diapason de son moral, terne, sans soleil ni espoir d’éclaircie.

Elle est mal à l’aise. Elle craint l’arrivée de son patron, qu’elle sait inéluctable, mais elle a peut-être davantage peur de voir surgir madame Louise, la femme de Max. Elle ne voit pas comment elle pourrait expliquer sa présence ici. Soupçonneuse comme elle est, cette vieille chipie l’accuserait des pires choses.

Francine jette un coup d’œil à sa montre. Voilà plus d’un quart d’heure qu’elle est là. Cette attente l’angoisse, et lui serre la gorge. Elle passe sa langue sur ses lèvres sèches et serre nerveusement les poings.

Un craquement dans l’escalier. Son cœur bat à se rompre. La porte s’ouvre brutalement. Elle est presque soulagée en voyant que Max est seul. Elle avait craint qu’il n’amène le client avec lui. Il a les yeux striés de sang. Elle comprend aussitôt qu’il a bu. L’idée d’être livrée sans défense à un homme saoul lui répugne et l’épouvante. Non sans peine, le gros Max va prendre place dans son fauteuil où il se laisse tomber comme une masse. Il observe la malheureuse de ses yeux porcins, sans dire un mot. Il récupère lentement, essayant d’émerger des vapeurs de l’alcool.

— Tu vas commencer par enlever le haut, ordonne-t-il d’une voix sarcastique.

Les mains tremblantes de honte, Francine déboutonne son chemisier, le fait glisser le long de ses bras. Son geste l’oblige à cambrer la taille, mettant en relief ses seins imparfaitement voilés par les bonnets d’un soutien-gorge en nylon blanc. Elle a conscience du spectacle qu’elle offre déjà. Elle se demande pourquoi elle est aussi gênée. Elle s’est déjà dénudée devant lui. Elle comprend que Max prend plaisir à imposer à ses victimes ce déshabillage progressif qui leur donne l’impression de consentir à leur propre humiliation. Elle dégrafe son soutien-gorge qui va rejoindre son chemisier sur le sol. Malgré elle, elle sent les fraises de sa poitrine s’ériger et durcir. Dans le regard de Max, elle lit l’infâme plaisir de la reluquer en toute impunité.

— Approche.

La voix altérée de son patron met fin aux réflexions de Francine qui se hâte d’obéir d’un pas mal assuré.

— Plus près ! ajoute-t-il.

Elle est à présent à cinquante centimètres du gros Max, entre ses courtes jambes qu’il a écartées après avoir fait pivoter son fauteuil d’un quart de tour. Elle tremble sous le regard brûlant qui la fixe.

— Tu es bien foutue. Tes nibards sont gros, mais ils tiennent bien. Tu rougis ? Tu as honte ? Il n’y a pas de quoi. Je t’ai déjà vue à poil. Tu te montreras davantage quand je te le dirai. Peut-être même que je permettrai à des amis d’admirer ton corps et de s’en servir. Ne proteste pas. Tu n’as rien à dire, si je ne te demande rien. Tu es assez belle pour ne pas craindre de te montrer. D’ailleurs tu dois apprendre que ta beauté ne sert à rien si tu n’en fais pas profiter les autres. Tu es beaucoup plus excitante quand tu es à demi nue. Beaucoup plus impudique… Et j’aime voir ta honte quand je te parle de ton cul et de tes nichons. J’aime que tu saches que je peux en faire ce que je veux. Je veux les palper, les soupeser, les caresser, les pincer, les mordre.

Déjà Max a posé ses grosses mains sur les globes de chair qu’il triture et malaxe. Il s’amuse à les déplacer, tantôt vers les épaules, tantôt vers le milieu, vers le bas puis le haut, avant de les laisser reprendre d’eux-mêmes leur place naturelle. Il en effleure les mamelons, les stimule du bout des doigts ou les tord avec méchanceté.

Sous ce traitement, Francine se crispe et frissonne, haletante et déjà excitée. Malgré la situation elle n’est pas insensible à ces caresses qu’elle subit d’abord mais qu’elle ne peut s’empêcher de goûter, à présent, malgré elle…

— Penche-toi.

Lentement, elle se courbe, rapprochant son buste du visage de Max qui la dévisage avec une lueur cruelle dans le regard. Il pose les lèvres sur une des aréoles bombées et l’aspire par succions appuyées et rapides. Ce titillement fait se gonfler la fraise érectile. Puis Max tète l’autre nichon. Francine a l’impression que son sein s’allonge démesurément, aspiré par la bouche de Max qui en mordille la pointe au passage. Cette succession de souffrances fugitives et de suaves caresses exacerbe les sens de Francine qui, affolée d’excitation, ne peut réfréner les gémissements que lui arrachent suçons, morsures et pincements.

Elle ne se dit même plus que cet homme n’est qu’un jouisseur sadique qui se joue d’elle en échauffant son corps pour mieux la préparer à d’autres abandons. De cela, elle ne se soucie pas. Elle a abdiqué tout orgueil, toute pudeur. Elle n’éprouve plus qu’un besoin dévorant de nouvelles caresses…

— Redresse-toi. Et enlève le bas.

Francine ôte sa jupe, puis l’élastique du slip et des collants, elle, les fait glisser le long de ses hanches et de ses cuisses. Elle enjambe la lingerie dont elle vient de se défaire et la ramasse. Max lui prend le tout des mains et le pose sur son bureau sans quitter son sexe des yeux. Les boucles soyeuses de la toison décorent les pourtours de la vulve aux replis roses et humides.

— Tourne-toi, lentement.

Ainsi placée, elle lui présente ses fesses. Il les palpe doucement, en effleure la peau sensible, en estime la chaleur du bout des doigts, apprécie le jeu des muscles dont il perçoit les réactions instinctives.

— Détends-toi un peu, lui recommande-t-il, la sentant crispée. Mets tes mains sur ta tête. Écarte les jambes.

Comme un automate, elle obéit à chacun de ses ordres. Elle a renoncé à résister. D’ailleurs elle ne se contente pas de subir. Elle a la conscience vague qu’au plus profond d’elle-même elle savoure sa propre dépravation…

— Regarde-moi… Non, ne tourne pas la tête ! Fais-moi face !

Elle pivote à nouveau. Elle garde les mains sur la tête, ce qui a pour effet de projeter sa poitrine en avant. D’elle-même, elle disjoint les cuisses, mortifiée par sa propre docilité, le visage empourpré, les yeux brillants de larmes. Désormais, elle ira aussi loin qu’il le voudra.

Elle frémit de la tête aux pieds lorsque les mains de Max remontent le long de ses cuisses déjà moites, disjoignent les grandes lèvres… Tout son corps vibre lorsque deux doigts s’emparent de sa crête de chair, titillant et pinçant la hampe du clitoris. Deux autres doigts pénètrent sa vulve copieusement lubrifiée, la forent et la fouillent profondément.

À la honte de Francine se mêle un sentiment de culpabilité ; mais cela ne l’empêche pas de se cambrer pour mieux s’offrir. Max rit méchamment en constatant le résultat de ses manipulations. Il la questionne avec insistance :

— C’est bon d’être tripotée, n’est-ce pas ? Tu la sens ma main dans ta fourche, salope ? T’es pleine de mouille. Tu jutes tellement que ça te coule jusqu’au trou du cul. Tiens, et si je le visitais celui-là… Oh ! mais ça rentre bien. Tout l’index dans ton oeillet qui se resserre pour le retenir. Mais, réponds-moi, vicieuse !

Le corps agité de tremblements, les genoux pliés, la gorge serrée, Francine détourne son regard en protestant :

— Non… Je n’aime pas ça… Vous me forcez à vous… subir… Non… Aïe, vous me faites mal ! Non pas là… je vous en prie… Pas dans le derrière… C’est sale… Je veux pas… Aaaah !

Francine se mord les lèvres pour ne pas hurler de plaisir. La volupté l’emporte sur la répulsion.

Le patron s’amuse un moment de voir l’excitation où il a mis sa victime. Puis, pour tester sa soumission, il lui met sous le nez ses doigts imprégnés de sucs.

— Lèche ! ordonne-t-il.

Elle sort la langue et recueille sans réticence le liquide douceâtre, résignée à se plier aux volontés de cet homme.

— C’est bien. Tu es une bonne petite esclave. On fera quelque chose de toi. Maintenant mets-toi à genoux en me tournant le dos. Allez, fais ce que je te dis.

Tout en parlant, il ouvre le tiroir de son bureau et en sort un martinet. Elle détourne la tête. Certes, elle se doutait que Max chercherait de nouveau à assouvir ses tendances sadiques. La fois précédente, la fessée avait été plus humiliante que douloureuse. À présent, elle a peur, réellement peur, de l’épreuve qu’il veut lui infliger. Mais, par orgueil, elle se retient de supplier et d’implorer son bourreau. Elle devine qu’elle ne pourrait pas l’attendrir, et qu’il prendrait plaisir à l’entendre crier pitié.

Aussi, le cœur serré et le corps tenaillé par la peur, elle se prosterne en tournant le dos à Max.

— Ouvre les cuisses. Tends bien ton cul en cambrant tes reins.

Elle écarte ses genoux et soulève les fesses. Ainsi ployée, elle ne cache rien de son intimité. Max admire longuement le succulent tableau qu’elle lui offre. Il ne se lasse pas de détailler les belles fesses charnues crispées par la peur dont la peau fine se hérisse d’appréhension. Entre elles, il devine la petite pastille brune de l’anus et plus bas à l’intersection des cuisses, la fente entrouverte et luisante avec sa bordure de poils blonds… Il ne peut s’empêcher d’y porter à nouveau la main. Il lui palpe les fesses, fait aller et venir deux puis trois doigts dans le vagin qu’il explore avec vigueur. Penché sur la jeune femme, son corps replet plié en deux, il doit fouiller un moment pour retrouver le minuscule aiguillon du clitoris qui s’est contracté. Il s’attarde à le stimuler à nouveau.

— Dis que tu aimes ça, être traitée comme une chienne, dis-le, grogne-t-il.

— Non… oh non… j’ai honte ! C’est affreux ce que vous me faites… s’il vous plaît… Oh, monsieur Max, laissez-moi. Je me dégoûte de vous avoir cédé. Jamais, non jamais, je n’aurais dû accepter que vous me touchiez. Vous n’avez pas le droit… d’abuser… Aaah… oui…

Malgré ses dénégations obstinées, Francine se trahit, éperdue de plaisir. Max la force à confirmer sa défaite :

— Dis-moi que tu aimes ça ! insiste-t-il impitoyablement.

— Oui… oui… j’aime ça… Faites ce que vous voulez… Oui, c’est bon… caressez-moi encore… Je ferai… ce que vous voudrez mais, s’il vous plaît, n’arrêtez pas maintenant… Aaah… c’est bon.

— Dis-moi que je peux te donner la correction que tu mérites. Dis-moi que tu as besoin d’être punie… que tu veux que je te fouette !

— Oui… oui… vous pouvez me punir… vous pouvez me corriger… Oui… je veux être fouettée… Mais s’il vous plaît, pas trop fort.

— Ça, ma petite, c’est à moi d’en juger. Tiens, voilà pour commencer.

D’une brusque détente du bras, il envoie les lanières du martinet sur le postérieur tendu. Francine sursaute et pousse un cri de douleur. Elle se raidit pour se préparer à recevoir la prochaine cinglée. Mais Max, malgré sa vulgarité, est un raffiné. Il sait que l’attente peut être plus pénible que les coups eux-mêmes. Il se redresse et dépose le martinet devant la femme toujours recroquevillée. Il recule jusqu’au mur.

— Demande-moi de continuer ta punition, puis ramasse le martinet avec tes dents et apporte-le-moi. Allez, ne sois pas si timide !

— S’il vous plaît, continuez ma punition… Mais je vous en prie, ne soyez pas trop cruel.

Il sourit en entendant cette prière dont il n’a pas l’intention de tenir compte.

Résignée, Francine saisit l’objet de son supplice avec les dents et l’apporte à son maître comme le ferait un chien bien dressé.

— Retourne-toi ! Je vais corriger ton cul et lui donner des couleurs.

Il cingle la croupe dodue à bras raccourcis. La peau se colore de rose vif puis de rouge sous la vigoureuse flagellation. Les lanières du fouet s’abattent en cadence, marquant de rayures écarlates la chair qui tressaute et ondule. Rien de tel pour mater une femme indocile, ou pour cultiver ses tendances masochistes, qu’une fessée méthodique, qui répartit également les cinglades sur l’une et l’autre fesse. Ainsi chaque coup porté a sa raison d’être, ce qui n’est pas le cas si on se contente d’assener, sans discernement, une grêle de coups désordonnés.

Les yeux noyés, la bouche tordue par la souffrance, Francine ne peut retenir ses plaintes et ses cris :

— Aïe… Aïe… Aaaahr… J’ai trop mal… Ça me brûle… Noon… Plus… Plus… Arrêtez… Je vous en prie… Aïe… Plus… Pitié…

Ce ne sont pas ses supplications qui arrêtent Max. Simplement, il en a terminé. Aujourd’hui, il a prévu de distribuer douze coups sur chaque fesse. Lorsque le compte y est, il suspend la flagellation.

Il sait qu’il a brisé en elle toute velléité de résistance.

En effet, lorsqu’il lui ordonne de le suivre dans sa chambre en marchant à quatre pattes, il n’a pas besoin de répéter son invitation. Elle l’accompagne sans rechigner. De même elle grimpe sur le lit où elle s’accroupit, cuisses largement ouvertes comme il le lui demande. Elle n’a même plus honte de présenter ses fesses encore rubicondes de la récente raclée.

Elle reste à quatre pattes, immobile, attendant le bon vouloir de son maître. Elle espère qu’il va enfin la prendre. Dans l’état d’excitation où elle se trouve, elle a besoin d’être rapidement comblée et satisfaite.

Mais il a autre chose en tête. Il lui écarte les fesses et après avoir passé son doigt dans sa chatte engluée, il l’introduit dans l’anus qu’il baratte soigneusement. Francine ponctue chaque mouvement de petits cris plaintifs. Dès qu’il estime le goulot suffisamment assoupli, Max se contente d’humecter sa queue dans la gaine vaginale. Il ordonne à Francine d’écarter d’elle-même ses fesses, ajoutant :

— Je vais t’enculer. C’est pas ta chatte qui m’intéresse aujourd’hui. Tu dois être punie. Si tu ne sais pas jouir de ce côté, tu n’auras qu’à te branler après le travail.

CHAPITRE IV

Le lendemain, lorsque Francine prend son service, elle est d’autant plus mal à l’aise que la femme de M. Max est là. Mme Louise Perot est à la caisse. C’est une fausse blonde boulotte, trop maquillée, dont les vêtements coûteux ne parviennent pas à dissimuler la vulgarité. Les bijoux qu’elle porte avec ostentation, loin de la mettre en valeur, la transforment en vitrine de bijoutier.

Tout sucre tout miel avec les clients, elle s’adresse aux employées avec une voix de rogomme éraillée par les cigarettes – des Gitanes sans filtre – qu’elle fume continuellement.

Lorsqu’elle est là, M. Max évite toute familiarité avec les serveuses et fait le joli cœur auprès de sa femme. On dit que la brasserie est au nom de Mme Louise et qu’elle l’a acquise avec les économies faites après des années de bons et loyaux services rue de Provence. C’est là qu’elle a rencontré Max qui était, lui, un julot casse-croûte sans envergure, qui flambait l’argent de sa gagneuse.

Mme Louise surveille son mari de très près, ce qui explique qu’il se tienne sur ses gardes lorsqu’elle est là. Il lui cache soigneusement ses fredaines. À sa façon, M. Max qui, chez lui, ne porte pas la culotte, prend sa revanche, dès qu’il le peut, avec ses salariées.

Francine s’en veut d’avoir cédé la veille à son patron. Elle se demande si, en refusant de le rejoindre dans son bureau, il aurait osé la mettre à la porte. Elle aurait peut-être pu lui tenir la dragée haute. Ce Max n’est après tout qu’un pauvre type qui abuse de son pouvoir dès que sa femme a le dos tourné.

Elle sait qu’elle s’est pliée à un odieux chantage qui risque de l’entraîner loin. Mais, par ailleurs, elle ne peut se passer de son salaire, aussi médiocre soit-il, ni de ses pourboires. Elle est trop fière pour aller trouver Philippe, son mari, et lui demander une aide financière. Elle se dit qu’il aurait pu faire un geste et lui servir une pension en attendant que le divorce règle cette question. Des pensées contradictoires accablent son esprit tandis qu’elle prend les commandes des nombreux clients qui ont pris place aux tables de la brasserie.

Elle a aimé Philippe et elle l’aime certainement encore. Mais très vite, il a fait preuve de désinvolture et d’indifférence avec elle. Il était pourtant fier d’avoir une femme aussi jolie, qui lui faisait honneur dans les repas d’affaires et auprès des nombreuses relations qu’il entretenait pour faire carrière.

Elle ne l’avait jamais trompé alors qu’il ne répondait qu’imparfaitement à sa soif d’amour, et elle s’était souvent pliée à ses fantaisies. À présent que leur couple bat de l’aile et que la rupture semble inévitable, elle ressent un immense sentiment d’abandon.

Bien sûr, elle a fait preuve d’une complaisante faiblesse vis-à-vis de M. Max qui n’a pourtant rien de séduisant. Il est gras, vieux, chauve, sans éducation et vulgaire. Elle a beau se le répéter, elle est consciente qu’en se servant d’elle comme d’un objet sexuel, le gros Max l’a bouleversée.

Elle s’est abandonnée aux fantasmes sadiques de son patron et comme par magie, sa peur et sa honte, sa douleur et son humiliation l’ont amenée à un plaisir violent qui lui a fait perdre la tête.

Cette pensée la trouble, elle rougit. Elle a si peu la conscience tranquille qu’elle jette un coup d’œil à Mme Louise, craignant qu’elle se doute de quelque chose. Mais non, la femme de Max est très occupée à tenir sa caisse. Francine préfère être prudente car elle redoute Mme Louise qui est extrêmement exigeante, soupçonneuse et sans aménité. Dès qu’elle est présente, l’atmosphère s’alourdit et chacun se tient sur ses gardes de peur de s’attirer des remarques acerbes…

Un quarteron d’habitués joue aux cartes, avec cet entrain communicatif qui suit le renouvellement de pastis bien tassés. Dans un box, au fond, un couple d’une quarantaine d’années savoure le plaisir d’être ensemble… Tous deux se bécotent avec l’indifférence habituelle des amants pour tout ce qui les environne.

Il est à peine trois heures. C’est le moment calme de la journée. Mme Louise vient de partir chez son esthéticienne ; ensuite elle ne manquera pas d’aller dévorer quelques gâteaux dans un salon de thé.

— Fernande, tu t’occuperas de la salle et de la terrasse, dit M. Max à la grande bringue qui, en dehors de Francine, est la seule serveuse cet après-midi. Et ne me dérange pas inutilement, ajoute-t-il en souriant grassement.

— Bien patron !

L’air ironique de la fille prouve qu’elle a compris ce qui va se passer. Elle se rend dans la salle, vérifie les cendriers, passe le torchon ici et là avec une sage lenteur afin de se donner l’air occupé.

— Francine, veux-tu venir, s’il te plaît. J’ai quelque chose à te montrer.

Protégé des regards par la caisse enregistreuse, M. Max a ouvert la fermeture Éclair de son pantalon, libérant sa verge déjà gonflée.

Lorsque Francine se faufile derrière le comptoir, c’est la première chose qu’elle voit. Elle se raidit et rougit en se mordant les lèvres pour retenir un cri de surprise. Si Max a voulu la choquer, il a tapé dans le mille. Il lit dans les yeux de Francine la répulsion, la crainte et la honte. Goguenard, il la fixe jusqu’à ce qu’elle baisse les paupières. Lorsqu’elle ose affronter à nouveau son regard, il l’invite à opérer sans tarder.

— Allons, Francine, nous n’avons pas beaucoup de temps. Il te faut faire vite.

Elle fait non de la tête tout en jetant un coup d’œil sur la salle pour s’assurer que personne n’a remarqué leur étrange manège. Mais non, les amoureux continuent à se peloter, les joueurs sont accaparés par leurs cartes, Fernande observe la rue à travers la porte à doubles battants vitrés.

Francine a un mouvement incontrôlé, comme si elle voulait fuir. Elle a épouvantablement peur. Peur de devoir céder encore à cette fantaisie perverse de Max. Peur de rendre son tablier et de se retrouver à la rue. Peur aussi d’être découverte.

Max est patient. Il attend qu’elle se décide. Il sait qu’un silence glacial peut être plus menaçant qu’un ordre. De son côté Francine sait qu’il n’y a pas d’échappatoire, que son combat est perdu d’avance. Si elle ne cède pas aussitôt c’est pour ménager son orgueil plus que sa pudeur. Elle finit par baisser la tête en un furtif acquiescement.

— Bien, bien, murmure le gros Max qui sourit, l’air débonnaire, malgré l’excitation qu’il ressent à l’idée de se faire sucer là, derrière le comptoir, alors que dans la salle les clients ne se doutent de rien.

— Mets-toi à genoux, tu seras mieux et on ne te verra pas.

Francine passe sa langue sur ses lèvres asséchées par l’angoisse, rentre la tête dans les épaules comme pour mieux se dissimuler et s’agenouille sans bruit.

— Vas-y ! Suce-moi ! Lentement ! Tu peux faire durer, recommande-t-il en posant sa main sur la tête blonde qu’il attire vers son ventre.

Il appuie plus fort pour vaincre une ultime répugnance. Il sent les lèvres chaudes s’entrouvrir pour laisser passer sa queue. Il s’enfonce dans la bouche soumise, remuant un peu pour donner le tempo.

Comprenant que plus tôt Max aura répandu sa semence, plus vite elle sera libérée, Francine se met à l’ouvrage. Elle resserre l’étreinte de ses lèvres et les fait glisser le long de la hampe de chair. Elle lèche le gland avec application, lorsqu’il revient à l’orée de sa bouche, le fouettant du bout de la langue. Elle absorbe le gros chibre jusqu’à la garde. Elle suce avec savoir-faire, étonnant Max qui l’exhorte d’une voix étouffée à le prendre encore plus profondément dans sa bouche.

Elle s’acharne à lui soutirer rapidement sa jouissance, fouaillée par le désir d’en finir au plus tôt, craignant que Fernande ou des clients s’interrogent sur sa brusque disparition. Max la brocarde sans pitié :

— Tu n’as jamais sucé une bite derrière un comptoir ? Ne dis pas que ça te déplaît. Tu y prends goût, ma petite. Ah, je crois qu’un client va entrer… Non, ne bouge pas. Continue à pomper. C’est parfait comme ça. C’est pas mal de se faire tailler une pipe à quelques mètres des clients qui jouent aux cartes sans se douter de ce que tu fais avec moi derrière le comptoir.

C’est vrai que le gros Max éprouve une extraordinaire sensation de puissance, debout devant sa caisse enregistreuse tandis que sa serveuse le suce. Il laisse vagabonder son esprit, se demande ce qu’il pourra encore exiger d’elle, maintenant qu’il la tient bien en mains. Ces idées font encore augmenter sa fièvre.

Francine sent qu’il va jouir pour peu qu’elle accentue ses caresses. Ses lèvres tètent la lourde érection, sa bouche aspire profondément, sa langue frétille contre le gland décalotté. Max a fermé les yeux, sa respiration est haletante, son visage crispé. Soudain, en un frisson convulsif, il éjacule, projetant son sperme en saccades dans les profondeurs de la gorge. Il décharge longuement, obligeant Francine à avaler sa semence à petites gorgées pour ne pas étouffer…

— Ne te retire pas ! Garde-moi dans ta bouche.

Soumise, elle attend que la bite patronale perde sa vigueur et se ratatine dans sa bouche. Puis elle la nettoie avec sa langue. Après avoir jeté un coup d’œil dans la salle, Max l’invite à se relever et à aller aux toilettes réparer le désordre de sa coiffure et de ses vêtements.

Lorsqu’elle se redresse, le visage rougi par l’effort, les commissures des lèvres encore gluantes, elle croise le regard ironique et méprisant de Fernande, penchée par-dessus le comptoir.

Blême de honte, Francine comprend que la serveuse a assisté à la fellation que lui a imposée Max.

C’en est trop, elle s’enfuit aux toilettes, poursuivie par les rires de Max et de Fernande.

Elle se rince la bouche longuement comme pour se purifier. Malgré cela, ses papilles gardent le goût âcre du sperme.

Elle se recoiffe, se demandant avec dégoût jusqu’où elle ira dans la déchéance. Elle a peur de Max, mais peut-être plus encore d’elle-même. Pourquoi n’a-t-elle pas résisté ? Pourquoi a-t-elle cédé si vite ? Elle ne cherche pas à se l’expliquer tant la réponse l’effraie.

Lorsqu’elle vient reprendre son service, le couple d’amoureux est parti. Les joueurs continuent leur interminable partie de cartes. D’autres clients sont entrés. Trois sont attablés, débattant avec animation des mérites comparés du Bayern de Munich et de l’Ajax d’Amsterdam. Un quatrième est accoudé au comptoir et discute avec M. Max, riant d’un air complice aux propos du patron.

Dès qu’il voit Francine, il tourne la tête dans sa direction et la fixe avec insistance, sans la moindre sympathie. C’est le regard d’un maquignon qui examine le bétail.

Mal à l’aise, Francine détourne les yeux. Elle est soulagée lorsque de nouveaux arrivants l’appellent. Elle prend la commande et tire trois verres de bière dont elle ôte le surplus avec une palette. Elle se concentre sur les gestes qu’elle accomplit machinalement, évitant de prêter attention à Max et aux clients qui ont cessé de parler.

Peu à peu la brasserie se remplit. Les deux serveuses ne chôment pas et Francine est heureuse d’être ainsi occupée. Elle a tant à faire qu’elle n’a plus le temps de se préoccuper du reste.

La fermeture approche, il ne reste que quelques familiers qui s’attardent encore en lampant quelques verres avant de se séparer ; Max appelle Francine.

— Tu portes toujours des collants et un slip ? demande-t-il d’une voix neutre.

Elle est si surprise par la question qu’elle ne répond pas.

Il insiste et elle finit par bredouiller

— Euh… oui, monsieur !

— Demain, tu mettras des bas et pas de culotte !

— Mais…

— C’est bien compris ? Ici, les employées font ce que je leur dis. Aucune n’a de culotte. Je veux les avoir disponibles, consentantes et prêtes à l’emploi, si besoin est. D’ailleurs, Fernande va te montrer. Fernande, viens ici une seconde !

L’autre serveuse, qui finissait de vider les cendriers approche avec nonchalance et les rejoint derrière le comptoir.

— Retrousse-toi ! ordonne Max.

Fernande regarde Francine avec une gêne perceptible, puis, penchant légèrement le buste, elle saisit sa robe et la remonte : ses cuisses maigres sont gainées de bas noirs, maintenus par un porte-jarretelles rouge. Elle ne porte pas de culotte, le crin noir d’une toison étroite dissimule mal les grosses lèvres violacées de sa chatte.

—Tu as vu ? triomphe Max.

Francine acquiesce, cherchant le regard de sa collègue pour prendre sa revanche. Celle-ci détourne la tête et ne laisse retomber sa robe que lorsque Max lui en donne l’ordre.

CHAPITRE V

Au fil des jours, en fonction des absences de Mme Louise, l’entrée en esclavage de Francine s’affirme irrémédiablement. Max ne laisse passer aucune occasion d’user de son droit de cuissage.

Il profite des heures creuses pour se faire masturber et sucer derrière le comptoir. Comme Francine ne porte plus de culotte, il ne perd pas une occasion de lui palper les fesses, de lui claquer le derrière, ou d’enfoncer un doigt dans son anus. D’autres fois, il tiraille les mèches de sa toison, agace son clitoris ou sonde son vagin d’un index possessif.

Mais ce qu’il aime par-dessus tout, c’est se faire branler à la sauvette ou se faire tailler une pipe derrière le comptoir.

La présence de consommateurs n’entrave nullement ses exigences lubriques. À deux reprises, alors qu’il discutait le bout de gras avec un client entré en coup de vent, Francine a dû rester dissimulée derrière le zinc et continuer à le sucer.

Épouvantée à l’idée d’être ainsi surprise, elle a redoublé d’ardeur jusqu’à ce qu’il décharge dans sa gorge, le plus dur étant d’avaler sans bruit pour ne pas trahir sa présence.

Un lundi après-midi, après le coup de feu de onze à quatorze heures, une femme entre dans la brasserie après le départ des deux derniers clients. C’est une rousse flamboyante qui doit aller sur la quarantaine. Mince, grande, bien en chair, moulée dans un tailleur-pantalon noir, elle est d’une élégance assez stricte.

Le patron s’empresse d’aller l’accueillir. Visiblement, ils se connaissent depuis longtemps. Max fait les présentations :

— Francine, ma nouvelle serveuse. Mme Schwarzberg, une cliente pour laquelle je te recommande d’avoir des égards.

Francine se sent rougir sous le regard acéré de la nouvelle venue et hoche la tête en balbutiant timidement « Enchantée, madame ! ». Mme Schwarzberg s’installe au fond du café, bientôt rejointe par Max qui apporte deux verres ballon et sa bouteille personnelle de fine Napoléon.

Tandis que Francine s’affaire à essuyer les verres et à les ranger, elle les voit discuter familièrement, chuchoter et rire d’un air complice. Elle ne peut longtemps ignorer, aux regards curieux et narquois que lui lance la femme, qu’ils parlent d’elle. Elle se sent de plus en plus mal à l’aise. Elle imagine très bien ce que peut raconter à son sujet le gros Max. Elle ne sait plus où se mettre, une chaleur subite l’envahit.

C’est le moment que choisit Max pour faire appel à ses services.

— Francine, veux-tu venir passer la serpillière ? Un client a dû renverser son verre.

— Oui, monsieur Max, j’arrive !

Elle s’empresse d’obéir, saisissant la pièce de toile épaisse, elle s’approche d’eux, consciente que les yeux verts mi-clos de l’inconnue sont posés sur elle. Elle pressent qu’un nouveau péril la guette. Max désigne le dallage où s’étale une flaque liquide. Pour l’éponger, elle doit s’accroupir en leur tournant le dos. Elle s’efforce, comme elle porte une jupe courte, de dévoiler le moins possible de ses jambes en se ratatinant sur elle-même.

Mais elle devine que ce nettoyage du sol carrelé sert de prétexte à Max pour affirmer sa domination.

Brusquement, elle sent qu’on lui soulève la jupe et qu’on dévoile ses fesses nues. Comme elle essaie de rabattre le tissu, la voix autoritaire de Max lui ordonne de continuer son travail, de ne pas se laisser distraire pour une vétille. Oui, il appelle vétille le fait d’exhiber sa croupe déculottée aux regards de cette femme !

Mais la vision ne paraît pas suffire à Max et à Mme Schwarzberg. Il est vrai que le fessier de Francine ; assez plantureux, invite aux caresses, voire au châtiment. Pour l’instant, des mains le palpent, en apprécient les rondeurs jumelles, en suivent la fente, vont se perdre entre les cuisses qu’elles forcent à s’écarter, caressent le sexe, le fouillent, le manipulent jusqu’à ce que la liqueur en sourde.

— Pas mal, votre bonniche, rit Mme Schwarzberg, elle mouille facilement. Elle a du tempérament. Et quelle docilité louable. Vous ne m’aviez pas menti, mon cher Max.

Sans doute allait-elle pousser plus loin encore ses tests, mais voilà qu’un client pénètre dans la brasserie. Max rabat promptement la jupe sur le postérieur de Francine.

— Va t’occuper du client, ordonne-t-il avant de reprendre sa conversation avec Mme Schwarzberg.

Soulagée, Francine s’enfuit presque, les joues brûlantes, pleine de honte à l’idée du jus qui imprègne son entrecuisse. Elle se lave les mains avant de servir le demi que commande le nouveau venu qui l’observe à la dérobée. Celui-ci doit sentir qu’il se passe quelque chose de peu ordinaire. Il vide rapidement son verre, règle sa consommation et, pris de remords, laisse un bon pourboire avant de saluer et sortir.

Francine rince longuement le verre, pour se donner une occupation, espérant que d’autres clients vont arriver.

Vains espoirs. Personne ne vient. Max l’appelle :

— Francine, approche un peu, Mme Schwarzberg voudrait te parler.

Lorsqu’elle se retrouve devant eux, Francine pressent que la femme est sans doute plus dangereuse que Max. En effet, la rousse l’examine des pieds à la tête, la fixe de ses yeux verts qui luisent d’une flamme étrange, avant de s’adresser à elle d’une voix doucereuse :

— Ainsi, ma pauvre Francine – vous vous appelez bien Francine ? – vous avez des problèmes de fin de mois. Ce ne serait ni convenable, ni charitable de ne pas vous apporter mon aide. C’est d’autant plus facile que j’ai une boutique de lingerie, rue Saint-Maxence, à l’enseigne « Tant qu’il y aura des femmes ». Non, ne me refusez pas, cela me vexerait. Réellement, je ne me sens pas le cœur de laisser ainsi une femme jeune et jolie comme vous aller cul nu dans la journée. Max, vous ne voyez pas d’inconvénient à ce que votre serveuse passe au magasin, demain après-midi à… disons dix-sept heures ?

— Ce n’est pas la peine, proteste Francine, humiliée par le ton faussement apitoyé de Mme Schwarzberg et par ses propos hypocrites.

— Toi, l’interpelle grossièrement le gros Max, tu n’as rien à dire. Tu dois obéir à Mme Schwarzberg comme à moi. Sinon gare à tes fesses. Je la fais monter avec nous pour qu’elle assiste à ta punition. C’est bien compris ?

Glacée par le mépris avec lequel on la traite, défaillant presque sous le regard cruel et moqueur de Mme Schwarzberg, Francine acquiesce lentement.

CHAPITRE VI

Bien sûr, Max n’a pas fait trop de difficultés pour libérer Francine. La rue où se trouve la boutique de Mme Schwarzberg n’est pas tout près. Peu avant dix-sept heures, alors que Francine se prépare à partir, elle doit subir les réflexions désagréables de Mme Louise qui estime que, décidément, son mari accorde trop de liberté à ses employées.

Francine n’était jamais entrée dans le magasin de lingerie de Mme Schwarzberg. Elle sait où il se trouve car le commerce à l’enseigne « Tant qu’il y aura des femmes » jouit d’une certaine notoriété dans la ville. Dans la boutique se trouve un homme aux tempes grisonnantes, vêtu avec le chic et la sobriété de l’homme d’affaires ou du cadre supérieur. Assis dans un fauteuil, il consulte une revue de mode. À peine lève-t-il le regard sur la nouvelle cliente.

Une jeune fille d’une vingtaine d’années, au corps souple et musclé, moulée dans une combinaison de skaï noir, ses cheveux blond cendré tressés en une natte tombant sur l’épaule, détaille Francine de ses yeux d’un bleu très pâle, et lui demande ce qu’elle veut.

La petite Mme Mercier, en dépit de l’étrange vie qu’elle mène depuis que Max l’a embauchée, est gênée. Les joues rouges de confusion, quelque peu désarçonnée, elle balbutie qu’elle avait rendez-vous avec Mme Schwarzberg…

— Oui, je suis au courant, sourit la blonde. Mme Schwarzberg m’a prévenue. Si vous voulez vous asseoir pour attendre, Mme Schwarzberg s’occupe d’une cliente.

Francine prend place dans un des fauteuils bas et confortables, tandis que la blonde se met à ranger des sachets et des cartons. Elle s’aperçoit qu’il y a là deux salons d’essayage dont l’un est fermé par une porte et non par un rideau. Des bruits confus de voix en proviennent. Sans doute ceux de la cliente et de la patronne des lieux.

Francine ne peut s’empêcher d’être étonnée par les genres très différents des lingeries exposées. À côté des sous-vêtements élégants et raffinés, elle en découvre d’autres très suggestifs qu’elle croyait réservés aux boutiques très spéciales, n’imaginant pas que l’on puisse les proposer dans un tel magasin. Qui, en effet, pourrait bien acheter ces culottes fendues ou ces guêpières en skaï ? Pourtant le magasin n’a pas mauvaise réputation.

La porte de ce que Francine supposait être la cabine d’essayage s’ouvre, l’arrachant à ses pensées. Une femme brune et belle, légèrement vulgaire, en sort, suivie de Mme Schwarzberg portant des sous-vêtements sur le bras.

L’homme aux tempes grisonnantes se lève, Mme Schwarzberg lui sourit :

— J’espère que ça n’a pas été trop long. Mais il fallait s’assurer que tout allait parfaitement. Vous verrez, vous serez enchanté du résultat, conclut-elle avec un clin d’œil complice. Karine, tu vas faire un paquet-cadeau. Je vais m’occuper de notre nouvelle cliente.

Elle salue l’homme qui a sorti sa carte American Express pour régler, et elle se tourne vers Francine, l’invitant à la suivre.

Francine s’étonne de trouver la cabine si grande, et plus encore de voir qu’une étroite et longue tablette, recouverte de plastique noir, occupe un des côtés. Elle ne comprend pas l’utilité d’un tel meuble dans un lieu pareil.

— Toujours nue sous la robe ? demande Mme Schwarzberg sur un ton moqueur.

Sans attendre la réponse, elle s’en assure en passant la main sous la jupe et en palpant la croupe qui frémit à ce contact.

— Parfait, je vais voir ce que l’on peut faire de toi. Mais déshabille-toi en attendant.

Francine ne proteste pas. D’instinct, elle comprend qu’il n’est pas bon de badiner avec cette femme et n’a pas besoin de se rappeler les recommandations du gros Max. Elle se déshabille sans trop d’appréhension puisque c’est une femme qui va voir son corps nu. Si quelques minutes auparavant, la petite Mme Mercier en était encore à se demander qui pouvait mettre certaines parures impudiques, elle le découvre dès que Mme Schwarzberg réapparaît avec quelques pièces de lingerie.

Le premier essayage de Francine est celui d’un minislip rouge : un triangle de tissu prolongé d’une mince bande qui pénètre dans la raie des fesses.

— Pas mal, commente Mme Schwarzberg en entrouvrant la porte et en appelant son employée.

— Oui, concède celle-ci, mais je ne crois pas que le string convienne à son type. Peut-être faudrait-il qu’elle ne reste pas ainsi, figée comme une statue.

— Tu as raison. Marche, mon petit. Oui, encore, tourne-toi… plie les genoux… Non, décidément, il faut trouver autre chose. Le string n’arrive pas à recouvrir ses poils. Voyons autre chose.

Karine a tout prévu. Elle a posé sur une chaise une série de culottes boxer et de slips brésiliens, avec lesquels Francine doit jouer au mannequin, déambulant, ouvrant et refermant les cuisses selon les indications. Elle n’éprouve pas vraiment de honte, plutôt un certain malaise à devoir s’exhiber ainsi.

— Non, je ne crois pas que l’on puisse arriver à quelque chose de cette façon, déclare enfin d’un ton excédé Mme Schwarzberg.

À présent, les deux femmes entourent Francine, la serrant de près. Bien sûr, auparavant l’une ou l’autre l’ont aidée à enfiler les culottes ou à les ôter. Elle a déjà senti leurs mains légères et frissonné à leur contact. Mais maintenant, elles se font plus insistantes, jouent un concerto à quatre mains sur son corps sans défense. L’une agace ses seins et les fait frémir, l’autre palpe ses fesses. Toutes deux glissent les doigts dans sa toison, frôlent son clitoris, s’amusent à explorer sa fente qui commence à mouiller. Elles s’excitent mutuellement à tripoter cette jeune femme qui n’ose appeler, qui ne tente même pas de les repousser. Elles jouissent de la voir si docile, et de sentir que cette soumission n’est pas seulement due à la peur, que le consentement est plus profond. Certes, Francine a peur, bien qu’elle ait l’habitude des sévices du gros Max. Mais elle ne peut nier ses seins déjà gonflés, aux pointes dardées, la chaleur et l’humidité qui envahissent son sexe. Elle éprouve une sorte d’excitation morbide qui rend l’attente intolérable. Elle accepte par avance ce qui sera exigé d’elle.

Obéissant aux ordres de Mme Schwarzberg, elle s’allonge à demi sur la table, jambes écartées.

Elle présente ainsi ses fesses bombées. Elle a vu Karine saisir un martinet, elle ne peut ignorer ce qu’elle va subir. Elle s’y prépare, le corps crispé mais l’esprit consentant.

La grande fille blonde joue à laisser traîner les lanières de cuir sur la croupe offerte qui frissonne longuement. Dès que le fessier se relâche, elle lève le bras et applique un coup sec. Francine crie. Mais les lanières continuent à s’abattre avec vigueur, à une cadence régulière, inexorable.

Ce n’est que lorsque la jeune femme, pantelante, la figure noyée de larmes, pousse des cris à fendre l’âme que Mme Schwarzberg met un terme à son martyre. Mais les fesses sont déjà striées de lignes rouges.

On lui ordonne alors de se retourner. Karine vérifie la moiteur du sexe de la suppliciée, la trouve convenable. « Convenable » est le mot qu’elle emploie. Elle regrette cependant d’avoir dû écarter les boucles du sexe pour accéder au vestibule.

— C’est simple, ironise Mme Schwarzberg, on va la raser. Ce sera aussi plus facile pour trouver la culotte qui convient à son genre de beauté, compte tenu de l’usage qu’on veut en faire.

— C’est vrai, elle est beaucoup trop poilue, renchérit Karine, avec une telle toison, il y a de quoi se perdre !

— Qu’attends-tu pour sortir ton attirail de barbier et lui faire une séance de « hairing », propose Mme Schwarzberg avec malice.

C’est aux ciseaux que Karine commence à débroussailler la toison. Elle s’amuse à disperser les mèches coupées sur le ventre de Francine qui n’ose faire un geste de peur d’être blessée. Ensuite, elle parfait son œuvre au rasoir, étirant les grandes lèvres l’une après l’autre, s’arrangeant pour palper les nymphes et frictionner le bouton. Francine ne reste pas insensible. Elle se trémousse, se cabre, tressaille et gémit jusqu’à ce qu’une écume blanche se déverse sur les doigts de Karine…

Ravies, les deux femmes contemplent attentivement la vulve de la petite Mme Mercier qui palpite de spasmes irréguliers et reste entrouverte après l’orgasme qui vient de lui être arraché.

Lorsque Francine, enfin libérée et rhabillée, se prépare à quitter la boutique pour regagner la brasserie, une grosse femme blonde y pénètre. Le regard de la nouvelle venue pèse sur elle avec insistance. Francine est troublée. Cette femme l’a dévisagée comme si elle l’avait reconnue. Pourtant elle ne se rappelle pas l’avoir déjà rencontrée.

La petite Mme Mercier n’a pas tort : elle n’a jamais vu Claire Besnard, la secrétaire du sénateur-maire et la maîtresse de son mari. Mais Claire a reconnu le visage de Francine dont la photo a orné un temps le bureau de Philippe Mercier. Elle s’empresse de faire part de ses soupçons à Mme Schwarzberg qui, ravie d’en apprendre davantage sur sa nouvelle « cliente », se promet d’en tirer des plaisirs renouvelés. L’idée de débaucher une femme mariée, même en instance de divorce, lui procure d’intenses satisfactions.

Elle attire Claire dans la cabine pour se livrer avec elle à de nouveaux « essayages ».

CHAPITRE VII

En sortant de la boutique de Mme Schwarzberg, Francine est épouvantée d’être si en retard. Le bus qui va la ramener à la brasserie met une éternité à arriver. Elle craint moins l’algarade de Mme Louise que les sanctions que peut imaginer le gros Max pour la punir.

La salle est pleine, Fernande se démène pour satisfaire les clients tandis que Max sert à tour de bras cafés et digestifs. Mme Louise n’est pas là.

Max interpelle Francine et, sans souci de la foule qui se presse au comptoir, l’engueule avec verdeur. Elle éprouve de l’humiliation à être ainsi interpellée devant les clients qui la regardent, certains d’un œil apitoyé, mais d’autres sans indulgence et avec mépris. Francine est pâle comme une morte devant tous ces hommes qui l’observent avec curiosité.

Elle tente de se justifier. Elle y renonce très vite pour mettre fin à l’avalanche d’insultes qui s’abat sur elle, et s’empresse de prendre les commandes et de servir les consommations pour aider Fernande.

Alors qu’il ne reste plus dans la salle que quelques clients attardés, Francine a un geste malencontreux. En saisissant un demi dont la mousse déborde, elle en renverse sur le veston et le pantalon d’un habitué de la brasserie, une espèce d’avorton maigrichon, au visage émacié, qui ne cesse pas de la lorgner d’une façon qui la révulse. Affolée de sa maladresse, elle se confond en excuses tout en essayant maladroitement d’essuyer le veston… Max n’a rien perdu de la scène. Il éructe deux ou trois grossièretés.

— Tu vas amener Frédo à mon bureau et tu vas le nettoyer comme il faut. T’occupe pas des autres clients. Fernande a l’habitude de te remplacer. Allez, va, dépêche-toi !

Le cœur battant à se rompre, les paumes moites, Francine précède le dénommé Frédo dans l’escalier…

Dans le bureau patronal, elle se penche pour tenter de faire disparaître les traces humides en les frictionnant. Frédo reste d’abord passif, un sourire vague sur les lèvres, puis il devient plus exigeant. Il sait que la jeune femme n’a pas pu ne pas remarquer l’effet que lui fait la main besogneuse. Il ordonne qu’elle ouvre sa braguette pour parfaire le nettoyage.

Francine n’ose pas refuser. Elle baisse la fermeture Éclair, va cueillir la verge de Frédo dans le caleçon, s’étonne de trouver un si gros membre appartenant à un homme si chétif d’apparence.

Agenouillée devant Frédo, elle masturbe lentement le vit de beau calibre, l’astiquant de ses doigts, faisant aller et venir sa main tout le long de la hampe.

Tout à sa tâche qu’elle espère mener à bien dans les plus brefs délais, elle ne sursaute même pas lorsque Max pénètre dans la pièce, soulève sa jupe et tâtonne dans son entrejambe. Surpris, il s’assure que sa main ne le trompe pas et vérifie « de visu » que sa serveuse porte effectivement une culotte fendue et que sa chatte est désormais chauve. Il est sur le point de questionner Francine lorsque grésille le téléphone.

Il saisit le combiné. Il se contente d’abord d’écouter en silence, posant de loin en loin quelques brèves questions. Francine sait qu’on parle d’elle parce qu’après avoir décroché, le gros Max a dit « bonjour madame Schwarzberg ». Mais son patron ne parait pas apprécier toutes les initiatives de la marchande de lingerie. Il laisse percer son mécontentement :

— Mais vous savez, je l’aimais bien, avec sa chatte poilue… Vous auriez pu me dire que vous aviez l’intention de l’épiler… On va croire qu’elle est mariée avec un Arabe… Ça va piquer quand ça va repousser ! Non… non, ne croyez pas ça ! C’est pas une critique mais ça m’a surpris. Je n’ai pas encore bien vu. D’ailleurs elle est occupée, en ce moment. Oui, c’est ça. Elle branle un client pour se faire pardonner une bêtise… Ah, ah, ah… Oui, c’est ça ! À bientôt, madame Schwarzberg !

Il repose le combiné, et se tourne vers Frédo :

— Faut pas en vouloir à cette petite. Bien sûr, elle est maladroite, mais c’est la nervosité. Elle vient de chez une amie, un tantinet lesbienne, et ça l’a perturbée. Frédo, sois un peu patient et tu ne le regretteras pas. D’accord ? C’est parfait.

Il ajoute à l’intention de Francine :

— Ainsi, petite cachottière, tu es revenue en retard parce que tu as fait des cochonneries avec cette gouine. Tu en as profité pour te faire tripoter le cul. Fais voir ça ! Oui, lève-toi et remonte ta jupe.

Francine jette des coups d’œil désespérés en direction de Frédo, mais Max insiste en termes crus pour qu’elle s’exécute sans délai. La mort dans l’âme elle se résout à obéir, et se trousse jusqu’au ventre, espérant qu’il sera tenu compte de sa docilité. Elle dévoile aux regards lubriques des deux hommes une culotte de dentelle, à fond noir avec des motifs roses, dont la fente ne dissimule pas son mont de Vénus gracieusement bombé, ni l’amorce du double repli vulvaire dépourvu de poils.

— C’est pas vrai ! s’indigne hypocritement son patron. Dire que cette salope vient travailler dans une maison honorable dans cette tenue. Tu n’es qu’une pute, une Marie-couche-toi-là, une grognasse, une pouffiasse !

Il l’agonit d’injures, heureux de l’avilir devant Frédo qui sourit sardoniquement en se caressant lentement la bite. Puis, obligeant la jeune femme à écarter les cuisses, Max glisse un doigt inquisiteur entre les muqueuses veloutées et chaudes, en frictionne la chair secrète… Tandis qu’il continue à agiter son doigt et que Francine commence à se trémousser malgré elle, il lui susurre des obscénités, lui pose des questions dont il exige des réponses ; Francine doit avouer qu’elle aime être branlée, qu’elle suce des queues, se fait baiser dès que l’ordre lui en est donné…

— Frédo va te prendre en levrette, comme la chienne en chaleur que tu es.

Francine prend la position indiquée, à quatre pattes, torse en avant, présentant sa croupe bien dégagée par la culotte fendue. Frédo, sans complexe, baisse son pantalon et se place derrière elle. Elle doit écarter davantage les jambes pour se mettre au niveau du gringalet qui, sans plus attendre, introduit sa verge dans le vagin humide où elle disparaît lentement.

Frédo baise à petits coups brefs et saccadés. Très vite, il se répand dans l’accueillante chatte, trop excité sans doute pour retarder davantage son égoïste plaisir…

Francine attend stoïquement qu’il veuille bien se retirer. La claque que Max lui assène sur les fesses lui indique brutalement que son « service » est terminé. Sans demander son reste, elle s’enfuit vers le cabinet de toilette.

*

* *

C’est accroupie sur le bidet de porcelaine, se savonnant la chatte avec le même soin, qu’elle se remémorera quelques semaines plus tard, tout ce qu’elle a dû subir depuis ce jour où Frédo l’a baisée.

Non seulement elle a accepté de se plier aux fantaisies lubriques de Max, mais elle est devenue le jouet docile des habitués.

Elle a dû les servir sans jupe, vêtue de son chemisier, de son tablier de soubrette, de son porte-jarretelles, de ses bas et de ses escarpins. Chacun a pu admirer ses fesses opulentes et sa chatte rasée. Chacun, tandis qu’elle apportait les commandes ou vidait les cendriers, a pu palper, tâter, pincer, fouiller ses chairs intimes.

L’humiliation la plus violente, elle l’a ressentie chaque fois qu’il lui a fallu servir de récompense au vainqueur de la partie. Elle a dû, sur un signe de Max, se glisser sous la table, ramper jusqu’aux genoux écartés de l’homme désigné, et sucer sa queue jusqu’à ce qu’il se vide dans sa bouche.

Ce qu’elle ignore, c’est que parmi les habitués, un jeune homme chic s’intéresse beaucoup à elle. En effet, Xavier Corbin, dont elle a fini par trouver la verge presque appétissante par comparaison, a du mal à croire que cette serveuse soumise aux pires turpitudes, puisse être l’épouse de Philippe Mercier, son collègue de travail.

CHAPITRE VIII

Francine n’est plus qu’un jouet entre les mains de son maître ; totalement transformée, elle est devenue étrangère à elle-même, sans volonté.

Voilà maintenant trois mois que Max la soumet régulièrement, deux à trois fois par semaine, et parfois durant tout le week-end, à ses fantaisies lubriques et à celles de ses clients du « Petit Cercle ». Et Dieu sait que le patron de la Brasserie Bavaroise et ses clients ne manquent pas d’imagination.

Et maintenant, c’est Mme Schwarzberg qui la prend en main !

Emportée dans ce tourbillon de sensations nouvelles et d’expériences insolites qui ont pour effet d’anesthésier sa volonté, sa sensibilité et ses sentiments, la jolie Mme Mercier a l’impression que son propre corps ne lui appartient plus. Elle se contente d’en observer les réactions comme si elle n’était qu’un témoin lointain de son absolue soumission.

C’est un dimanche. Elle est dans la maison de campagne de Mme Schwarzberg qui lui a annoncé l’arrivée d’un invité et lui a demandé de jouer à la fille de la maison. Fille de la maison, c’est beaucoup dire, car son rôle consiste, en fait, à servir de domestique mettre le couvert, servir le repas acheté chez un traiteur, tenir la conversation… et, bien sûr, se plier ensuite aux désirs de l’invité car Mme Schwarzberg tient beaucoup à ce que son hospitalité soit complète et ne laisse rien à désirer. C’est pour cela qu’elle « emprunte » Francine au gros Max.

Pour la circonstance, celle-ci a revêtu une robe que lui a remise son patron : en satin noir, la jupe longue très ample tandis que le haut, fort décolleté et très suggestif est maintenu par deux brides nouées sur la nuque. En l’enfilant, Francine se rend compte que l’élégant vêtement est fendu par-derrière jusqu’aux reins et devant jusqu’au nombril. Si elle fait un mouvement brusque ou si elle s’assoit, les pans s’écartent, dévoilant son corps.

Ainsi vêtue, elle va rejoindre Mme Schwarzberg, qui déguste un scotch, dans la partie de la pièce qui sert de salon. Dans la partie salle à manger, le couvert est dressé pour trois personnes.

Elle accepte l’alcool qui lui est proposé et s’assied, guettant l’arrivée de ce visiteur inconnu sur lequel elle s’interroge. L’a-t-elle vu à la brasserie ? Ou ailleurs ? Max n’en a rien dit, la laissant dans une incertitude qui rend l’attente plus angoissante…

Moins d’un quart d’heure après, une voiture stoppe devant la façade de la villa. Deux coups de sonnette, Mme Schwarzberg se précipite pour aller accueillir son invité qu’elle introduit au salon.

— Voici Francine qui sera, j’en suis sûre, une hôtesse attentive.

— C’est un plaisir de trouver deux jolies femmes ici ! assure l’homme.

Il est grand, très maigre, et sa poignée de main est ferme. Il retient un instant la main de Francine et la dévisage avec arrogance. Ses yeux s’attardent un moment sur la poitrine à demi nue, reviennent au visage, accrochant le regard embué de la jeune femme qui respire profondément et s’efforce de sourire. Elle balbutie que c’est un plaisir pour elle de rencontrer un galant homme.

— Francine, veux-tu servir un scotch à M. Paul. C’est bien un scotch et deux glaçons, Paul, que vous prenez ?

— Bien sûr, merci ! répondit l’interpellé.

Tout en faisant le service, Francine se déplace avec précaution, marche à petits pas afin de ne pas faire voltiger les pans de sa robe. Elle sent que le nouveau venu ne perd aucun de ses gestes, qu’il s’interroge sans doute sur l’étrange attitude empruntée que lui impose son vêtement. De plus, elle est terrifiée par l’aspect de cet homme d’une maigreur extrême, vêtu d’un costume croisé de drap bleu sombre qui fait ressortir la pâleur du visage, lui donnant un air sinistre.

Malgré toutes ses précautions, lorsqu’elle se penche sur la table basse pour déposer le plateau, les attaches de sa robe glissent, laissant apparaître les bouts de ses seins. Elle redresse le torse, mais s’interdit un mouvement de pudeur pour ne pas encourir la colère de Mme Schwarzberg qui l’invite à trinquer avec eux.

— Mon cher Paul, si vous désirez quoi que ce soit, n’hésitez pas à le demander. Francine et moi sommes à votre disposition. N’est-ce pas, Francine ?

— Oui… oui, bien sûr, acquiesce celle-ci en portant son verre à ses lèvres pour dissimuler son embarras.

M. Paul refuse un deuxième verre. Mme Schwarzberg propose donc de passer à table. Francine fait le service et mange sans beaucoup d’appétit, la salade de crabe et d’avocat, les coquilles Saint-Jacques, le rôti de porc. Les deux autres font honneur à la collation et parlent affaires, discutent placements ou opérations financières. Elle comprend qu’ils doivent être associés dans certaines entreprises, en marge de la légalité, mais cela lui importe peu. Elle est obsédée par la pensée de ce qui suivra ce repas. Mme Schwarzberg l’a prévenue. Elle n’a aucun moyen d’y échapper. Le veut-elle d’ailleurs vraiment ? Elle sait seulement que cet homme lui paraît dangereux et que, quoi qu’elle pense de sa laideur, elle devra se soumettre à ses exigences.

— Si nous passions au salon. Francine nous servira le café et les digestifs, propose Mme Schwarzberg après avoir achevé le sorbet aux fruits exotiques.

Ayant accompli ses obligations de jeune fille de maison, Francine vient prendre place sur le canapé, à côté de leur invité, ainsi qu’elle est priée de le faire. Elle essaie de suivre la conversation, mais n’y parvient pas. « L’homme-squelette », ainsi qu’elle l’a surnommé dans son esprit, a posé une main osseuse sur son épaule. Elle a blêmi à ce contact et tout son corps s’est crispé. Elle sent la main aller et venir doucement sur son épaule, frôler son cou, descendre le long de son épine dorsale. Elle ne bouge pas, trop soucieuse de maintenir les pans de sa robe sur ses cuisses afin de les dissimuler. Elle lève un regard misérable vers Mme Schwarzberg qui, installée en face d’eux, les regarde en souriant, rayonnante de satisfaction devant son embarras et sa détresse.

M. Paul a entouré complètement le cou de Francine de son bras replié et ses doigts s’introduisent dans l’ouverture du profond décolleté. Il peut ainsi palper les masses fermes et élastiques des seins dont il sent les deux bourgeons éclore sous ses caresses.

La jeune femme réagit de toutes ses fibres à ce contact. Elle sait que son corps la trahit ; quoi qu’elle pense, souhaite ou désire, toute sa féminité est stimulée malgré elle, par les manipulations qu’elle subit. Elle sent que Mme Schwarzberg se réjouit de la voir ainsi tripotée sans vergogne par cet homme effrayant.

Paul ne doit pas ignorer que son hôtesse est une voyeuse. Il continue de masser les globes tièdes, doux mais fermes qu’il soupèse et s’amuse à faire osciller. De temps à autre il presse et étire les mamelons durcis.

Francine halète d’excitation plus que de peur ou de honte. Elle sait que cet homme n’en a pas encore fini avec elle. Mais elle s’efforce, avec l’énergie du désespoir, de rester muette et passive pour ne l’encourager en rien dans ses entreprises. Mais comment pourrait-elle l’empêcher de continuer à agir de la sorte avec elle ? Il doit connaître la raison de sa présence dans cette maison, Max a dû le lui dire. Il voit bien qu’elle est presque nue. Il n’a pas pu ne pas remarquer la coupe étrange de sa robe qui s’ouvre sans cesse pour révéler son intimité.

Lorsque la main de M. Paul se retire, elle éprouve un profond soulagement, mais de courte durée : il tire sur les brides nouées sur sa nuque et le nœud se défait. Elle baisse les paupières sous le regard insistant de Mme Schwarzberg. Elle essaie de ne pas bouger, de ne pas ôter ses mains qui retiennent sur ses cuisses les pans de sa robe.

La gorge serrée, le buste légèrement penché en avant, seul geste qu’elle se permet, non pas pour dissimuler sa poitrine, mais pour la rendre plus discrète, elle essaie de ne pas laisser paraître la panique qui la submerge. C’est fait, son torse est nu.

Elle serre les dents pour combattre la peur, la honte, le dégoût qui l’envahissent. Déjà M. Paul prend les seins dans ses paumes, les entoure, les presse, les lisse, en fait rouler les pointes turgescentes entre ses doigts.

Elle regarde toujours Mme Schwarzberg comme si elle ignorait les caresses qu’elle subit et la subtile excitation qui rampe insidieusement en elle.

— C’est vrai qu’elle a de beaux seins, commente M. Paul d’une voix calme, sans émotion. Assez gros, mais pas trop, fermes, solides, bien galbés avec des pointes délicates et très sensibles. Regarde comme elles s’allongent quand je tire dessus. C’est un régal !

C’est aussi un régal pour la maîtresse des lieux. Elle a ressenti plus de plaisir à voir son invité tripoter la poitrine de Francine que si elle l’avait fait elle-même. C’est une volupté si forte que de la livrer aux caresses de mains étrangères et d’assister en spectatrice à sa soumission.

M. Paul n’est pas le moins du monde gêné de cette présence silencieuse. Tout en continuant à tirailler et à pinçoter les nichons de Francine, il s’intéresse à l’excitation grandissante que celle-ci ne peut dissimuler davantage. Il a conscience des réactions de cette jolie femme, tandis qu’il joue avec elle au chat et à la souris. Il est satisfait de constater qu’en dépit de la peur ou de la répulsion qu’il inspire, il parvient à éveiller les sens de sa victime. Pour éprouver l’obéissance de Francine, il saisit une de ses mains et la guide vers son phallus déjà déployé. Le contact de cette main aristocratique, aux doigts fins, à l’annulaire orné d’une alliance, le fait frémir de satisfaction.

Francine est malade de dégoût de devoir flatter cette verge, encore enfermée sous les tissus. L’homme-squelette ouvre sa braguette et l’oblige à baguer le sexe de ses doigts tremblants :

— Regarde ce que tu tiens ! ordonne-t-il d’une voix rauque.

Elle regarde avec effroi le long bâton de chair, noueux, mince, très long et comme légèrement coudé. Elle n’a jamais rien vu d’aussi effrayant, elle est certaine de se trouver devant un véritable phénomène de la nature, pour ne pas dire une anomalie.

— N’est-ce pas que c’est joli à voir, madame Mercier ? demande-t-il d’une voix doucereuse, l’appelant délibérément par son nom pour lui prouver qu’il le connaît et pour donner plus de poids à sa déchéance en lui rappelant son statut de femme adultère. N’est-ce pas qu’on a envie d’y goûter ? ajoute-t-il narquois.

— Oh, non ! proteste faiblement Francine.

— Mais si, Francine, intervient Mme Schwarzberg. Il ne faut pas être timide. Ce n’est pas bien de dire ça. Tu risques de vexer notre ami. Tu ne penses pas ce que tu dis… N’est-ce pas que tu ne le penses pas ?

Le ton brutal n’admet pas de réplique.

— Non… non, je ne le pensais pas, se hâte de répondre la jeune femme qui agrippe toujours convulsivement la verge noueuse.

— J’aime mieux ça, remarque M. Paul qui avait froncé les sourcils. Allez, madame Mercier, enveloppez de vos jolies lèvres ma bonne trique. Ce n’est pas tous les jours que vous aurez l’honneur de sucer un morceau pareil.

Francine retient un sanglot et se laisse glisser sur la moquette, entre les jambes de l’homme. Il la guide en la saisissant par ses boucles blondes, attirant sa tête vers son giron tandis qu’il écarte bien les genoux.

Les bras reposant sur les cuisses dont elle perçoit la maigreur sous le tissu, elle a sa queue devant les yeux. Elle la saisit par la base, les mains tremblantes. L’estomac noué de dégoût, à demi morte de honte à l’idée de devoir faire une fellation à ce monstre devant Mme Schwarzberg, elle approche sa bouche de l’infâme priape. Avec précaution, ses lèvres s’entrouvrent pour en couronner le sommet. À peine l’a-t-elle saisi qu’elle sent une irrépressible pesée s’exercer sur sa nuque. C’est Mme Schwarzberg qui prête son concours. Malgré elle, elle doit absorber deux tiers de la trique que sa langue récure involontairement au passage.

— Aaah ! soupire, satisfait, M. Paul.

Bien sûr, il a d’innombrables occasions de se faire tailler des pipes et par de nombreuses femmes, mais il éprouve une volupté particulière avec cette femme mariée, si bien dressée par Mme Schwarzberg.

Ce qu’il préfère, en effet, ce sont les femmes que le chantage assouplit et force à l’obéissance, quels que soient par ailleurs les sentiments qu’elles éprouvent pour celui qui profite de leur corps. De ce point de vue, Mme Mercier le comble. Cette langue encore un peu malhabile, qui lape à petits coups la surface inférieure de sa queue, ces dents, qui pincent précautionneusement la peau fragile et sensible, ajoutent encore à son délice.

Encore faut-il tempérer tant de bonne volonté et d’application.

— Sucez bien, madame Mercier, mais prenez garde à vos jolies quenottes. Vous allez me peler la bite si vous continuez. Sucez. Léchez, mieux que ça ! Aspirez bien. Pompez… Là, vous voyez bien que vous savez y faire !

Francine est proche de la nausée. Cette queue qui fourgonne sa bouche en froissant sa langue l’oblige à respirer par le nez, la contraignant à humer l’odeur fade émanant de la toison qui couvre le pubis de M. Paul.

C’est lui qui dirige les mouvements de la jeune femme, faisant aller et venir sa tête, guidant sa bouche le long du cylindre de chair qu’il essaie d’enfoncer toujours davantage, sans s’inquiéter des spasmes qui la secouent ni des larmes qui coulent le long de ses joues.

En dépit du mauvais traitement qu’on lui inflige, Francine ne peut réfréner l’échauffement sexuel qui la gagne peu à peu, irradiant ses seins et son ventre… Elle se déteste d’être ainsi, malgré elle, esclave de sa sensualité. Il lui semble être plus vile qu’une prostituée qui, elle, ne se livre à la fellation que dans le secret de sa chambre, et contre rétribution. Mais le fait d’être humiliée par cet inconnu sous le regard attentif de Mme Schwarzberg lui procure une amère volupté. Elle ne peut nier le trouble plaisir qu’elle éprouve dans cette dépravation.

Elle suce et lèche, aspire et mâche avec une ardeur renouvelée pour mettre un terme à la fellation. Mais, M. Paul repousse sa tête et ôte sa bite luisante de salive d’entre ses lèvres. Elle lève les yeux vers lui, étonnée et effrayée à l’idée d’avoir déplu.

— Vous vous débrouillez bien, madame Mercier. Je vous félicite. Mais je veux que vous me regardiez quand vous me sucez. Je veux voir le plaisir que vous prenez en me taillant une pipe. C’est compris ?

Elle fait signe que oui, sans un mot, s’efforçant de sourire à travers ses larmes pour ne pas encourir sa colère ou celle de Mme Schwarzberg. Elle reprend ses caresses buccales, son pathétique visage levé vers l’homme-squelette, les lèvres serrées autour du mandrin. Elle s’efforce d’absorber le maximum du gros cylindre de chair, et poursuit la lente et obstinée succion avec une application digne d’éloges.

M. Paul l’encourage d’ailleurs, lui indique les mouvements de langue qu’il préfère, les profondes aspirations qui l’émeuvent le plus. Ces compliments et ces conseils stimulent Francine qui tète avec plus de soin encore.

Soudain, M. Paul la saisit brutalement aux oreilles et l’attire vers lui, l’obligeant à avaler toute sa queue. Le gland heurte son gosier, lui donnant un haut-le-cœur.

— Continuez à me regarder ! ordonne-t-il. Je vais jouir.

Elle sent le corps de l’homme se tendre, perçoit dans sa bouche les vibrations qui annoncent le prochain épanchement…

Déjà une crème chaude, visqueuse et épaisse se déverse dans son gosier. Elle l’avale à petites gorgées pour ne pas s’étouffer. Il lui semble que l’homme n’a pas éjaculé depuis très longtemps tant la décharge est longue et abondante. Il n’en finit pas de se soulager dans sa bouche par brèves saccades. Elle déglutit à grand-peine avec des hoquets et des mouvements de gorge convulsifs. Malgré ses efforts, elle ne parvient pas à tout avaler. Un filet laiteux s’échappe à la commissure de ses lèvres et coule lentement sur son menton, se mêlant aux larmes qui ont mouillé son visage.

M. Paul et Mme Schwarzberg l’observent avec attention. De ses yeux égarés, elle les surveille. À présent qu’elle a fini sa répugnante tâche, elle a peur à nouveau. Elle se demande ce qu’ils peuvent imaginer encore dans leur esprit vicieux. Mais tous les deux sont présentement satisfaits. Le premier parce que cette pipe lui a donné beaucoup de plaisir, l’autre parce qu’elle est heureuse d’avoir trouvé une esclave aussi soumise et que cela lui ouvre des perspectives pour l’avenir.

Mme Schwarzberg condescend pourtant à plaisanter sur le filet de sperme qui a souillé le coin de la bouche de Francine.

— Oh, le vilain bébé qui n’a pas avalé tout son biberon. Veux-tu me récupérer ça et nettoyer la verge de notre invité !

Honteuse, Francine reprend la queue déjà mollissante entre ses lèvres, la suce, la toilette d’une langue appliquée jusqu’à ne plus sentir le goût du sperme… Penchée sur elle, ne perdant aucun des mouvements de sa bouche, Mme Schwarzberg sourit enfin et consent à lui caresser la nuque, à flatter sa croupe pour lui prouver sa satisfaction.

En dépit des humiliations qu’elle a subies, et de ce rôle d’objet sexuel auquel on la cantonne, Francine ne peut se dissimuler l’étrange et violente excitation qui la dévaste. Elle n’ose l’exprimer. Si elle était avec Max, elle abdiquerait tout orgueil. Elle le supplierait de la prendre, sans nulle honte, ravalant sa pudeur, s’offrant d’elle-même sans se soucier de ses moqueries et de ses insultes.

Mme Schwarzberg semble lire dans ses pensées. Elle a ressenti une intense satisfaction en sentant le corps de Francine frémir sous sa main. Elle-même est terriblement excitée. Après le départ de Paul, elle se promet de passer un long et savoureux moment avec Francine, avant de la ramener chez elle…

CHAPITRE IX

Claire a hâte d’informer Philippe Mercier, son jeune amant, des derniers développements de l’affaire du Complexe Sportif, d’autant qu’elle a su habilement avancer les arguments qu’il lui avait suggérés. Elle espère être récompensée de son zèle… car cela fait une dizaine de jours qu’il ne lui a pas accordé de rendez-vous. Depuis qu’elle est sa maîtresse, ses rêves sont peuplés d’accouplements sans fin, de caresses délirantes où la verge et les lèvres de Philippe ne lui laissent aucune paix… Elle n’a même pas honte de tant le désirer. Elle est prête à tout, vraiment à tout, pour garder ce jeune amant.

Afin de lui faire la surprise, elle grimpe sans bruit l’escalier en colimaçon qui mène aux combles où sont entreposées les archives. La porte est entrouverte. Elle jette un coup d’œil par l’entrebâillement.

Elle a de la peine à retenir un cri au spectacle inattendu qui s’offre à elle.

Tournant le dos à l’entrée, Philippe est assis sur une chaise. Il tient en travers de ses genoux une petite employée de l’Hôtel de Ville qui porte de grandes lunettes cerclées d’acier. Claire la reconnaît : c’est Cathy, une gamine qui n’a pas vingt ans. La main de Philippe repose sur la croupe rebondie qu’il vient visiblement de fesser, la fille ne porte ni bas ni collant, le haut de ses cuisses est très rouge et son visage ruisselle de larmes.

— Alors, tu vas enfin te décider à te déshabiller ? Ou faut-il que je te donne encore une fessée ?

— Oh, non, monsieur Mercier ! Je dois porter ce dossier à M. Alliot. Il va se demander ce que je fais ! Il va peut-être monter ! Ce serait affreux ! S’il vous plaît, laissez-moi !

— Peu importe, M. Alliot attendra ! Ce n’est pas le motif de ma venue ici, ma petite Cathy. Tu te rappelles, la dernière fois que je suis venu te voir, lorsque j’ai découvert que ta chatte te démangeait tant. Et comme j’ai bien réussi à la calmer…

— Je vous en prie, monsieur Mercier. Ne parlez pas comme ça, j’ai trop honte. Je n’aurais pas dû vous céder. Je vous en supplie, laissez-moi. Si l’on apprend ce qui s’est passé, on me renverra.

— Ne t’en fais pas pour ça. Personne ne l’apprendra. Je ne dirai rien de mon côté. Et si tu quittais ton travail, ma jolie, tu gagnerais plus d’argent avec ton cul, pourvu que tu le tortilles dans des endroits faits pour ça : je te les indiquerai.

— Non ! Non ! Ne me frappez pas !

— Si ! Tu vas recevoir une raclée avant d’être baisée ! ricane Philippe en commençant à distribuer une volée de claques sur les fesses de sa captive qui se secoue comme un diable, lançant ses jambes de tous côtés.

Comme elle essaie maladroitement de protéger son derrière de ses mains, il lui saisit les poignets de sa main gauche et les immobilise sur ses reins. À présent, il lui est plus facile de faire pleuvoir sur le cul offert des claques sonores qui pétaradent bruyamment dans les combles.

— Monsieur Mercier, pleurniche-t-elle, je vous en prie, jamais on ne m’a traitée comme ça.

— Ma petite, il faut un commencement à tout. Tu ne veux rien écouter ! Je parle donc à ton cul puisque ta tête refuse d’entendre, se moque-t-il en continuant à distribuer des tapes bruyantes sur la croupe de la malheureuse qui finit par se rendre.

— Arrêtez, monsieur Mercier. Ayez pitié ! Je ferai ce que vous voudrez ! Oui, oui, oui ! Je ferai ce que vous voudrez ! crie hystériquement Cathy, incapable d’en supporter davantage.

— Alors, dis-moi ce que tu veux, ma petite Cathy ! Dis-le ! Il n’y a pas de honte à ça ! Je comprends les femmes !

Éclatant en longs sanglots, la petite employée parvient enfin à hoqueter :

— Je veux que… que vous me… baisiez, monsieur Mercier !

— Comment ? Et avec quoi ? Tu as déjà oublié ? insiste-t-il sadiquement. Répète tout. Fais-moi une belle phrase, comme à l’école !

— Je veux que vous me… baisiez… bien et fort… avec votre… grosse… queue, monsieur Mercier !

— C’est bien ce que je pensais. Mais je n’en étais pas très sûr. Je voulais l’entendre de ta bouche. Très bien ! Maintenant, tu peux te relever et enlever tes vêtements ! Sinon je te pèle le cul à coups de ceinture.

La petite Cathy se redresse, abandonnant sa pose de suppliciée. À gestes rapides, elle ôte ses vêtements en tournant soigneusement le dos à son tourmenteur.

— Regarde par ici ! ordonne celui-ci lorsqu’elle a achevé de se dévêtir.

Elle lui fait face, les mains croisées devant son ventre, pour tenter de dissimuler l’épais buisson qui orne son pubis, grimpe vers son nombril et déborde de tous côtés en longs crins noirs. Ses hanches sont étroites et ses nichons semblables à deux oeufs sur le plat.

Ce n’est pas la beauté de la gamine qui attire Philippe mais son jeune âge et le pouvoir dont il peut abuser avec cette petite employée qui tremble devant lui.

— C’est mieux ainsi ! ricane-t-il. Maintenant, mets-toi à genoux, sors ma queue, donne-lui un gros baiser bien baveux et dis-moi, sans façon, ce que tu veux ensuite.

Rouge de honte, le visage souillé de larmes, les épaules basses, la malheureuse s’approche lentement de Philippe, et s’agenouille devant lui en s’efforçant toujours de camoufler sa luxuriante toison.

Comme Mercier a déplacé sa chaise, Claire, toujours dans l’embrasure de la porte, voit distinctement la fille baisser la fermeture du pantalon, farfouiller un moment dans l’ouverture et en extraire un membre déjà gonflé et rigide. « Mon Dieu, pense Claire, est-ce possible ? Cette petite garce n’essaie même pas de résister ! Comment peut-elle faire ça à son âge ! Ce n’est pas possible, elle ne va tout de même pas lui faire une pipe. »

La bouche en cul de poule, la petite Cathy dépose un baiser sur le gros gland qu’elle maintient d’une main pour l’empêcher de se balancer.

— C’est bien ! approuve Philippe. Mais j’attends la suite. Tu sais ce qu’il te reste à faire.

— Monsieur Mercier, oh, monsieur Mercier, vous êtes affreux avec moi, gémit la gosse en reniflant de honte.

Elle obéit pourtant. Immobilisant toujours la verge d’une main ; elle se penche en avant pour la couronner de ses lèvres tremblantes. Elle reste ainsi, hésitant à en absorber davantage. Impatienté, Mercier la saisit aux oreilles et la tire en avant, la forçant à ouvrir la bouche pour livrer accès au gros cylindre de chair qui va heurter le fond de sa gorge, lui arrachant un haut-le-cœur.

Pendant un moment, il guide ses mouvements puis lorsqu’il estime qu’elle a saisi le rythme, il la laisse faire. Alors, c’est d’elle-même qu’elle suce la bite, l’enserrant de ses lèvres, la langue montant et descendant le long de la hampe, ou léchant le gland décalotté dont elle agace le méat avec application.

Tout en s’activant, Cathy songe qu’elle a toujours refusé cette caresse à ses petits amis. Mercier est le seul à avoir obtenu la possession et l’usage de sa bouche. Et voilà que celui-ci, estimant son outil suffisamment aiguisé, décide de visiter un autre orifice de la petite Cathy.

— Ça suffit. Nous allons jouer à « à dada sur mon bidet ». Tu vas te placer sur moi. Mais non, pas comme ça, idiote ! Face à moi ! Voilà qui est mieux. Maintenant, ouvre bien ta cramouille avec tes doigts ! Mieux que ça, fais-toi bien la raie ! Rabats les poils de chaque côté, tu en as tellement ! Ne pleure pas, je ne voulais pas te vexer. C’est très bien d’avoir une chatte aussi velue ! Bien sûr, ça ne doit pas être pratique en bikini. Tu te coupes les poils ? Tu te rases ? Oui ? C’est moi qui te servirai de coiffeur avant ton départ en congé. Ne proteste pas ! Tu feras ce que je te dis. Bon, maintenant prends ma queue et mets-la en place. Enfile-toi dessus et remue le cul jusqu’à ce que je décharge.

— Oh ! Monsieur Mercier ! Je vous en prie ! Vous me traitez comme une prostituée ! S’il vous plaît, je préférerais que nous nous couchions !

— Tu veux encore une fessée ?

— Oh non ! Je vais le faire…

Les jambes bien écartées, d’une main tenant la verge de Mercier à la verticale, de l’autre entrouvrant les replis de sa vulve, elle s’embroche en grimaçant, le visage crispé. Son petit con de gamine n’est pas habitué à un tel écartèlement.

Philippe l’encourage à plus d’audace, non par de doucereuses paroles, mais en pinçant ses petits nichons jusqu’à ce qu’elle soit enfin complètement empalée.

Un moment elle reste immobile, la douleur est cuisante, les tendres parois de son étroit vagin sont toutes écorchées.

— Allons, petite putain, tu le remues, ton cul ? la presse Mercier.

Il ne se soucie pas des dégâts qu’il peut causer ni de l’inconfort de la fille.

Pour appuyer son invitation, il mouille son index et l’enfile jusqu’à la deuxième phalange dans l’anus de Cathy. Puis il soulève lentement les fesses menues de la malheureuse, l’oblige à se dégager du vit qui la perce et la brûle. Mais juste avant que son gland ne quitte la chatte de Cathy, il ramène son doigt vers le bas, la forçant à réingurgiter la totalité de sa grosse pine.

Un moment, il guide les mouvements de bas en haut, patiemment, soucieux certes d’y trouver son plaisir mais lui enseignant aussi à mieux user de son corps, à tirer parti de sa chatte velue, à devenir une bonne baiseuse dont les hommes auront plaisir à user.

Satisfait du rythme qu’elle vient d’adopter, il la laisse se mouvoir d’elle-même, se contentant d’accompagner ses va-et-vient sans plus intervenir. Mais pour lui montrer son contentement, il fourrage de l’autre main dans la broussaille de l’entrecuisse. À peine a-t-il touché le clitoris que Cathy se démène avec un enthousiasme accru. Il tripote le petit bouton, le saisit entre le pouce et l’index et le tripote avec vigueur. Elle gémit, rejette sa tête en arrière et se tortille spasmodiquement, chevauchant sans plus de réticence la pine dure qui lui ramone le ventre. Dans son ardeur incontrôlée, elle ne peut retenir une série de pets, qu’elle feint d’ignorer mais qui font s’esclaffer Mercier, tant cette manifestation sonore est pour lui inattendue !

Jusque-là, Claire n’en croyait pas ses yeux. À présent, elle n’en croit pas ses oreilles. Ce n’est pas possible que l’élégant Philippe puisse rire d’une telle inconvenance. Elle le détestait de l’avoir trompée, elle le hait plus encore d’avoir choisi une si méprisable créature. Elle se vengera, oui, elle se vengera ! Mais elle se laisse reprendre par le spectacle.

— Oh… Mon Dieu ! Mon Dieu ! Monsieur Mercier… je vais jouir ! C’est plus fort que moi, je ne peux pas me retenir ! gémit Cathy, les yeux exorbités derrière ses lunettes embuées, le visage luisant de sueur, la bouche tordue par l’effort.

— Vas-y ! Ne te retiens pas ! Je vais décharger aussi ! Ah, petite garce, tu aimes ça ! Tu es une petite putain ! Tu sais donner du plaisir aux hommes ! Et tu prends ton pied ! Je suis sûr que ce soir tu vas te faire trombiner par ton coquin et qu’il se demandera où tu as appris tout ça !

Mais Cathy n’entend rien des plaisanteries salaces de Mercier. Avec ce doigt dans le cul, cette main qui branle son clitoris, cette queue qui lui racle divinement le vagin, elle sent se préparer en elle un orgasme qui va l’envoyer au ciel.

Elle gémit, tremblant de la tête aux pieds, les muscles de ses cuisses prêts à la lâcher lorsqu’elle sent en elle une giclée de foutre brûlant qui déclenche une nouvelle vague de plaisir. Un dernier sursaut de son ventre, un ultime frémissement du dos et elle s’accroche aux épaules de Mercier, cherchant sa bouche pour l’embrasser, éperdue de reconnaissance.

Celui-ci détourne la tête et repousse Cathy, la maintenant encore à cheval sur lui, mais à distance.

Il explique cyniquement :

— Ça va, espèce de putain ! Tu viens de sucer ma queue et tu voudrais m’embrasser sur la bouche ! Il n’en est pas question. D’ailleurs, une pute n’embrasse pas les hommes ! Et je suis bien bon de m’occuper de toi. Tu devrais me remercier à genoux. Avec moi, tu as appris à te servir de ta bouche, ce que tu ne savais pas faire. Tu as appris à tortiller ton cul en baisant, ce que tu faisais mal. Tu as appris à avaler une grosse bite dans le con alors que tu étais plutôt étroite de ce côté-là. À présent, tu es bien découlissée !

Sous l’averse d’injures, Cathy sanglote, incapable de comprendre la cruauté de cet homme qui vient d’abuser d’elle… Non, jamais plus elle ne lui cédera, pense-t-elle désespérée, pleurant d’humiliation.

« Philippe a le chic pour se faire des “amis” », songe Claire, en s’éloignant silencieusement. Personne ne le plaindra si jamais il lui arrive des pépins.

Elle est décidée à tout confier à sa meilleure amie. Oui, elle dira tout à Mme Schwarzberg qui connaît Francine et qui saura mijoter une vengeance de derrière les fagots. Cela fera d’une pierre deux coups : Claire aura sa revanche sur son amant volage et sur la femme de celui-ci dont elle jalouse la beauté et encore plus la jeunesse.

À cette double perspective, Claire sourit de contentement et s’éloigne sans bruit.

CHAPITRE X

À peine remise de l’humiliation qu’elle a subie en voyant son jeune amant avec la petite employée, Claire se retrouve dans les bras de Mme Schwarzberg. Penchée sur la rousse, elle couvre son corps de baisers passionnés, sans épargner la moindre parcelle. Mais sa bouche gloutonne et sa langue avide s’attardent sur le ventre et se rapprochent de l’entrecuisse ombreux.

C’est le moment que choisit Mme Schwarzberg pour lui demander sur un ton soupçonneux

— Dis-moi, Claire, tu t’es encore gavée de chocolats ? Tu sais pourtant bien que je te l’avais défendu.

— Mais… je n’ai mangé que deux bouchées, je vous le jure ! affirme l’accusée en rougissant, d’une voix mal assurée.

Elle s’apprête à reprendre ses caresses, mais Mme Schwarzberg la repousse sans douceur en lui ordonnant de la regarder dans les yeux. Claire, dont le visage s’empourpre encore davantage, supporte difficilement l’éclat des prunelles vertes. Elle baisse la tête d’un air coupable.

— Tu connais la règle ! Va chercher le martinet !

— Oh, s’il vous plaît, pas ce soir ! Demain j’ai beaucoup de travail ! Ou alors, juste un peu !

— Va chercher le martinet ! Tu n’as pas tenu ta parole ! Tu mérites d’être punie comme une effrontée et une gourmande. Tu veux devenir une bonbonne ? Tu veux que ta vue me devienne insupportable ?

— Non, je vous en prie ! Ne me chassez pas ! J’ai besoin de vous en ce moment.

— Raison de plus pour m’obéir sans discuter davantage !

Claire descend du lit et, balançant ses fesses opulentes sous la nuisette de tulle mauve bordée de dentelle, va décrocher le martinet dans le placard. Elle le rapporte à Mme Schwarzberg qui l’invite à se mettre en position. Elle s’accroupit sur le lit.

Mme Schwarzberg rabat les pans de la nuisette sur son dos pour dégager les fesses grasses et délectables. Elle n’est pas du tout raisonnable, Claire, de ne pas se retenir devant des pâtisseries ou des sucreries. Elle est vraiment trop boulotte et ne peut se passer de corset ou de gaine, ce qui n’est pas très esthétique. Elle sait que le martinet ne lui infligera pas de blessures graves, tout juste quelques brûlures sur la tendre peau blanche de son derrière. Bien sûr après, son amie sera douce avec elle et la consolera, mais en attendant, elle doit subir une pénible correction.

Sa maîtresse parfait la position en lui faisant bien écarter les genoux, exposant ainsi les longues mèches de la vulve rose, largement fendue. Dans l’attente, Claire frissonne et ferme les yeux.

Le premier coup qui s’abat sur son cul, avec un claquement sec, lui inflige une fulgurante brûlure. Elle se mord les lèvres pour retenir les gémissements de douleur qui, elle le sait, exaspéreraient son bourreau.

Les seuls bruits qui retentissent dans la douillette chambre sont ceux des lanières de caoutchouc sur le gros fessier obscènement sonore.

La victime ne sait trop où elle est. Les coups sont rapides et échauffent sa chair blanche qui lui cuit de plus en plus. Elle se doute que déjà l’entrelacs des stries rouges doit se resserrer jusqu’à ne plus faire qu’une vaste zone incarnat. Elle sait qu’il est inutile de tenter de se soustraire aux coups. Elle finit par s’habituer à ces morsures qui la brûlent et la picotent.

Avec application, Mme Schwarzberg continue à fouailler les fesses qui se tortillent convulsivement, atteignant le haut des cuisses, là où la peau est particulièrement tendre. Elle n’a nul souci des plaintes que Claire ne retient plus, ni des contorsions de son cul enflammé.

— Oh ! S’il vous plaît ! Ça me brûle ! Vous allez m’écorcher ! Arrêtez, je vous en supplie ! sanglote l’infortunée.

Inexorablement, le martinet continue à s’abattre. À chaque cinglée s’élève à présent un cri déchirant.

Lorsqu’elle estime que les fesses sont suffisamment cramoisies et qu’elle risque, en continuant de les fustiger, d’en faire craquer la peau, Mme Schwarzberg balance dans l’entrejambe un coup de martinet bien ajusté sur la fente aux babines béantes. Claire se cambre et hurle sous la fulgurante morsure.

Satisfaite de la réaction de sa victime, la lesbienne distribue encore, avec la même ardente intensité, quelques coups supplémentaires sur le volumineux popotin, soucieuse de ne pas susciter de jalousie entre l’une et l’autre fesses. Puis elle cesse brusquement et, posant le martinet sur la table de nuit, elle frictionne les deux globes écarlates pour les enflammer encore et pour en tâter la cuisante fournaise.

Claire tremble nerveusement, le corps secoué de sanglots, son gros cul empourpré sursautant convulsivement pendant de longues minutes…

Lorsqu’elle se détend enfin, se contentant de pleurnicher, Mme Schwarzberg lui murmure d’une voix étonnamment douce :

— Tu as très mal, chérie ? C’est vrai que je t’ai punie sévèrement, mais tu es si méchante… il fallait bien que je te tanne le cul. Tu verras, ça va passer. Pourquoi m’obliges-tu à te corriger ? Vraiment, tu n’es pas raisonnable !

Claire fait « oui » de la tête en retenant ses larmes. Elle sourit béatement tant elle sait gré à son amie de se montrer si tendre avec elle après avoir été si cruelle.

— Ma chérie, annonce Mme Schwarzberg, je vais m’occuper de toi maintenant. Tu vas aimer.

Elle glisse une main entre les cuisses ouvertes, vers la faille du sexe. Ses doigts agacent les grandes lèvres et se glissent dans le vestibule trempé. Le souffle de Claire s’accélère, elle tend les reins pour mieux sentir cette caresse à laquelle elle aspire de tout son corps. Mme Schwarzberg fait aller et venir sa main le long de la fente déjà gluante, enfile un, puis deux doigts dans l’orifice élastique, agace le bouton qui s’érige entre les nymphes. Bientôt un petit clapotis l’avertit que Claire mouille avec abondance.

— Ma pauvre chérie, dit-elle d’une voix pleine de compassion, j’oubliais que cela fait dix jours que Philippe ne t’a pas baisée. Ce doit être terrible pour toi, avec ton tempérament. C’est vrai qu’il te faut une queue. Je vais faire le nécessaire. J’ai ce qu’il faut. Descends du lit et mets-toi à quatre pattes sur le tapis.

Elle ôte ses doigts poisseux de la vulve de Claire, qui, frémissante de la tête aux pieds, retient mal un cri de déception.

Du tiroir d’une commode Louis XV, Mme Schwarzberg retire une prothèse munie d’une ceinture.

Elle passe le harnachement autour de sa taille, s’assure qu’il est bien en place et que le godemiché est solidement fixé.

— Tu vois, j’ai ce qu’il faut pour te satisfaire. Je crois que je bande encore plus que d’habitude, glousse-t-elle. C’est ma foi vrai, ma chérie, j’ai mis le modèle « fort ». Avec ses vingt-cinq centimètres de long, il va te pénétrer parfaitement et ses quatre centimètres et demi de diamètre vont bien te façonner la chatte !

Ces propos effraient Claire dont la peau blanche se hérisse brusquement, mais qui garde pourtant sa position de grosse chienne à quatre pattes.

Mme Schwarzberg palpe les fesses rebondies et écarlates avant d’insinuer un doigt entre les cuisses disjointes pour jouer perversement avec les grandes lèvres.

Puis la caresse se fait plus appuyée. Le doigt pénètre la vulve, se perd dans l’ouverture ruisselante, fouille pour lubrifier les muqueuses et assoupir les parois.

Claire s’ouvre de plus en plus, tortillant son cul. En dépit de son appréhension, elle a hâte d’accueillir un visiteur plus conséquent. Mais Mme Schwarzberg prolonge l’attente, fait monter la tension jusqu’à ce que Claire, avec des contorsions incontrôlées des hanches, finisse par supplier qu’on la baise :

— Oh ! non ! Ne sois pas méchante avec moi ! Prends-moi ! Fais-moi tout oublier !

— Tout oublier ? Quoi donc ? s’étonne Mme Schwarzberg. Tu me caches quelque chose, ma chérie ? Ce n’est pas bien ! Tu me raconteras tout après, tu me le promets ?

— Oui… oui… je te le promets… Mais, viens, s’il te plaît !

Satisfaite de cette soumission, la dominatrice s’agenouille derrière sa proie. Des deux pouces, elle ouvre la corolle juteuse et vorace.

Elle place le gland postiche dans l’axe du vagin et, à petits coups, l’engage dans l’orifice dilaté. Elle doit s’appliquer pour faire entrer le long et gros cylindre de plastique. Le ventre de Claire n’a pas l’habitude de recevoir d’aussi imposants vibreurs. Mais très vite, elle s’habitue. La gêne née de l’élargissement de sa gaine vaginale laisse place à une sensation de plénitude qui l’embrase rapidement.

Possédée à fond, remplie totalement, elle brame sans honte son plaisir et pousse son cul à la rencontre des coups de reins puissants de sa maîtresse. Bien que postiche, la queue qui s’enfonce en elle et bute contre son utérus lui arrache des gémissements voluptueux et des cris d’extase.

Les deux femmes unies par le godemiché, qui orne le bas-ventre de l’une et défonce le con de l’autre, offrent un spectacle obscène et excitant.

Claire s’est tue, toute concentrée qu’elle est sur le plaisir qui la taraude. Mais Mme Schwarzberg aime que ses partenaires soient bruyantes. Tout en limant violemment pour envoyer son chibre de caoutchouc le plus loin possible dans le vagin de la grosse blonde, dont le dos brille de transpiration, elle gronde entre ses dents serrées.

— Allez, grosse truie, tu aimes ça ? Ça fait du bien par où ça passe ! Elle est assez grosse pour toi ? Assez dure ? Tu la sens bien ? Si j’avais su, je t’aurais enfilé le plus gros. Tu sais, celui qu’on appelle le Cyclope ? Non ? Tu n’aurais pas voulu ? Tu as peur d’être estropiée ? Tu te rappelles, les séances avec la petite Ingrid, l’étudiante suédoise ? Comme elle a pleuré et souffert avant que son con soit assez rodé et ouvert ? N’aie pas peur, je ne te le mettrai pas. Pas aujourd’hui, du moins !

— Oh ! Oooh ! Ouii… c’est bon ! Ah, j’aime quand tu me baises ! Surtout… surtout… après m’avoir punie, avoue Claire en haletant.

— Tu la sens, ma grosse bite ? Dis, tu la sens ? insiste Mme Schwarzberg.

— Ouiii, je la sens, ta grosse bite… de taureau, gémit Claire, pour plaire à sa maîtresse.

Elle sanglote nerveusement. Ses reins ondulent, ses fesses tremblent, ses seins se balancent au rythme de la grosse pine en caoutchouc qui laboure les tendres muqueuses de son vagin élargi. Sa peau brille des milliers de gouttelettes de sueur qu’exsudent ses pores.

Tout en faisant entrer et sortir son outil de la vulve distendue, Mme Schwarzberg fouaille Claire de remarques salaces

— Tu es une vraie chienne en chaleur ! Si je te glissais un thermomètre dans le cul, tu le ferais éclater ! Je te mettrais des pinces crocodile aux nichons, tu serais capable d’alimenter le quartier en électricité ! Hein, tu aimes ça, te faire baiser comme une salope ? Allons, réponds !

— Ouiii, ouii… j’aime ça ! Encore ! Oui… continue… Encore, oh, encore ! halète Claire qui a perdu le compte des orgasmes qui l’épuisent sans la rassasier.

Heureuse d’avoir soumis sa victime à sa loi, Mme Schwarzberg enfonce une dernière fois la verge postiche. Claire pousse un ultime cri et se cambre sous la violence d’une fulgurante jouissance. Mme Schwarzberg déboucle la ceinture et ôte son harnachement en prenant soin de laisser la prothèse enfoncée dans le vagin trempé.

— Prends garde qu’elle ne tombe pas ! prévient-elle.

Elle va prendre place dans un fauteuil.

— Viens me lécher et tâche de bien faire. J’ai très envie de jouir, car te voir prendre ton pied m’a excitée !

Toujours à quatre pattes, Claire avance avec précaution en serrant les fesses pour retenir le gode qui bouche son intimité. Les cuisses gluantes de tout le jus qu’elle a sécrété, elle vient se placer entre les jambes ouvertes de sa maîtresse. Des replis de la fente entrebâillée se dégage une odeur d’algue mêlée au parfum.

De la langue, Claire broute longuement la savoureuse cramouille, en lèche la faille ruisselante, recueillant le nectar au goût âcre, flatte le clitoris et pénètre profondément dans la gaine vaginale.

Mme Schwarzberg gémit sous les caresses de cette langue féminine qui titille et butine sa chair la plus intime, distillant avec talent de frémissantes extases qui culminent bientôt en une déferlante vague de plaisir. Épuisée par l’orgasme, elle retombe inerte dans le fauteuil et savoure longuement la détente qui suit la jouissance et amollit le corps autant que l’esprit… Claire pose sa joue sur la cuisse de la belle rousse.

Elle est heureuse d’avoir si bien su la faire jouir. Subrepticement, elle renfonce en elle le gode qui avait commencé à ressortir.

Même après les moments d’abandon les plus grands, elle craint toujours d’encourir la colère de cette maîtresse si exigeante et imprévisible.

Lorsqu’elle émerge de sa léthargie Mme Schwarzberg presse Claire de lui raconter ses problèmes. La secrétaire du sénateur-maire de Montchanoux expose dans le détail l’humiliation qu’elle a éprouvée en se découvrant trompée par Philippe Mercier. Tout en l’écoutant Mme Schwarzberg se remémore la délicieuse petite madame Mercier que lui a présentée Max, celle qui sait si bien se tordre de douceur et de plaisir dans la boutique de lingerie fine… Déjà son esprit échafaude un plan susceptible d’assurer la vengeance de Claire. Elle expose son projet à celle-ci qui se pâme de reconnaissance éperdue.

CHAPITRE XI

De la voiture que pilote Mme Schwarzberg, Francine Mercier regarde défiler les beaux platanes qui bordent la route. Par la vitre baissée pénètre l’odeur de l’herbe coupée et des fleurs. En cette fin de journée chaude et ensoleillée, le paysage est tout éclatant des couleurs du printemps.

La beauté paisible de la campagne émeut Francine. Mais loin de lui apporter la sérénité et la détente de l’esprit, ce calme lui rend plus amer le sort qui l’attend. Elle n’ignore pas qu’elle va servir de « plastron » dans la « party » organisée par Mme Schwarzberg et par Claire pour leurs amis. On lui a assuré que son anonymat serait respecté : elle sera masquée et grimée. Il ne tiendra qu’à elle de demeurer muette afin que sa voix ne trahisse pas son identité.

Ensuite, elle sera libre… Mais en a-t-elle encore envie ?

Dans le cabinet de toilette, Mme Schwarzberg prépare soigneusement la jeune femme et lui rappelle ce que l’on attend d’elle cette nuit. Lorsqu’elle a fini de la farder, de la parer, de l’habiller (Francine est en fait plus dévêtue qu’habillée), elle lui donne à boire et l’engage à dormir un peu pour prendre des forces. Le lait au miel doit contenir quelque drogue, car Francine s’assoupit rapidement.

Mme Schwarzberg peut ainsi s’occuper en toute quiétude des préparatifs de la réception. Claire vient la rejoindre et l’aider, impatiente de prendre sa revanche sur Philippe Mercier.

*    *    *

Les quatre invités mâles arrivent ensemble dans deux voitures. Ils sont jeunes et se connaissent bien. Anciens condisciples, ils sont à présent cadres d’entreprises publiques ou privées.

Des quatre, seul Philippe est marié, encore que son mariage soit à son crépuscule. Jean-Luc, Xavier et Maxence sont des célibataires endurcis et de joyeux drilles qui profitent complètement de leur liberté et des plaisirs que leur permettent leurs revenus.

Étant donné les talents d’organisatrice de Mme Schwarzberg, les invités ne risquent pas de déconvenue. Mieux, l’un d’eux, bien qu’il l’ignore encore, aura sans doute la plus grande surprise de sa vie.

Assis en tailleur sur l’épaisse moquette de la grande salle de séjour, tous se régalent de brochettes délicieusement assaisonnées et de graine de couscous. La musique arabe que diffuse la stéréo ajoute encore à l’ambiance orientale par les plaintes monotones et la raucité des chants. Chacun a adopté une tenue de circonstance : les invités masculins ont revêtu des djellabas et se sont enturbanné la tête ; seul Philippe a mis une chéchia turque dont le long gland noir lui retombe sur l’épaule. Claire a drapé son corps dans une robe de laine rouge qui dissimule ses formes généreuses et s’accorde à la blondeur artificielle de ses cheveux bouclés. Mme Schwarzberg s’est contentée d’une robe d’hôtesse en jersey noir, très décolletée, qui allie audace et distinction.

Après un cocktail à la mystérieuse composition, propre à ouvrir l’appétit et à échauffer les tempéraments, le vin que les convives dégustent a tôt fait de les plonger dans une douce euphorie où chacun se détend, lâche la bride à ses désirs secrets et attend…

Philippe Mercier est le premier à manifester son impatience. Penché vers Claire qui a pris place à sa gauche, il lui demande s’il faudra attendre encore longtemps la venue de l’invitée-surprise. Les yeux brillants de plaisir, elle se contente de lui répondre, parodiant la sagesse des Bédouins

— Ô, mon cher ! Ne sais-tu pas que le chamelier doit avoir la gorge brûlée par la soif pour apprécier la saveur de l’eau du puits lorsqu’il atteint l’oasis ?

Il n’est pas habitué à entendre sa maîtresse s’exprimer ainsi. Pour se donner une contenance, il porte son verre à ses lèvres et, lentement, se désaltère.

Mme Schwarzberg juge enfin que la température a suffisamment monté dans l’assemblée : les mâles piaffent visiblement, dans l’attente de la surprise. Elle frappe dans ses mains pour obtenir l’attention.

Aussitôt les conversations s’arrêtent. Claire sourit dans l’attente de l’annonce que va faire son amie. Les quatre hommes font silence, suspendus aux lèvres de Mme Schwarzberg qui s’accorde encore un délai de quelques secondes avant de prononcer son petit discours :

— Mes amis. Nous sommes réunis ce soir à la demande de ma meilleure amie, Claire, ici présente, qui souhaitait fêter avec éclat la prochaine promotion de Philippe Mercier. Claire m’a fait confiance pour organiser cette petite soirée qui, je l’espère, ne vous décevra pas. Sachant, grâce encore aux indiscrétions de notre amie commune, que vous étiez les uns et les autres de chauds lapins, j’ai donc prévu une surprise. Ce n’est pas n’importe qui, je dois le souligner ! Elle désire garder l’incognito car elle est mariée et ne tient pas à être reconnue. Elle sera donc masquée et ne parlera pas pendant tout le temps qu’elle sera à votre disposition. De plus, afin de ménager sa pudeur et d’assurer votre anonymat, elle aura les yeux bandés. N’ayez crainte, ce sont les seules restrictions qui lui sont imposées ! Elle n’a pas l’intention d’entraver vos désirs, même les plus insolites. Je vous recommande seulement de ne pas parler durant la cérémonie. Messieurs, avant que Claire n’aille chercher notre invitée, je vous invite à boire à la chance de Philippe ! Champagne !

Les bouchons sautent. Le liquide pétillant emplit les flûtes. Tourné vers Philippe, chacun lève son verre avec enthousiasme. Claire quitte la salle puis réapparaît, tenant une femme par la main. Les quatre hommes demeurent quelques secondes saisis de stupéfaction avant de donner libre cours à leur joie.

Il est vrai que la nouvelle venue a de quoi déchaîner leurs ardeurs. Un loup noir dissimule son visage, ne laissant visible que la bouche aux lèvres pulpeuses et fardées. Les cheveux sont dissimulés sous une perruque rousse aux mèches savamment ébouriffées.

La façon dont elle est parée est aussi surprenante : pour être en accord avec le thème de la soirée, elle est revêtue d’un boléro et d’une jupe noirs de style oriental, garnis de galons. Ils sont suffisamment transparents pour laisser deviner un soutien-gorge corbeille qui ne couvre les seins qu’à demi, les soulevant et les séparant pour mieux les offrir aux regards et aux caresses. La culotte noire fendue laisse apparaître la toison rousse. En effet, Mme Schwarzberg a soigneusement teint les poils blonds de Francine, qui ont légèrement repoussé, afin de mieux dissimuler son identité et parce qu’elle sait que les hommes sont friands des rouquines.

Le spectacle de cette belle femme qui leur est, en quelque sorte, offerte sur un plateau, émeut les mâles, bien qu’ils soient, les uns et les autres, assez blasés. L’idée que cette inconnue ne verra pas le visage de ceux qui vont user d’elle les gêne un peu.

Mme Schwarzberg frappe dans ses mains pour réclamer l’attention :

— Messieurs, je sais bien que j’ai affaire à des connaisseurs, mais je m’en voudrais de ne pas vous présenter cette délicieuse créature qui, pour la soirée, sera à votre disposition. De ses yeux actuellement cachés, je ne vous dirai rien. À vous de les imaginer à votre convenance. Sa bouche, vous la voyez : ni masquée, ni close. Elle n’a pas le droit de parler et la tendance naturelle qu’elle a à l’obéissance vaut largement le bâillon. Mais une bouche de femme n’est pas faite seulement pour la parole, mais aussi pour les caresses. Et à voir ses lèvres gourmandes, vous devinez déjà qu’elle est prête à accueillir vos épées et à leur servir de fourreau. Oui, comme disent les hommes, « elle vous taillera une plume » si cela vous agrée. Mais elle sait aussi embrasser pour éveiller vos ardeurs ou allumer votre désir.

« Peut-être avez-vous remarqué que notre amie a la chair de poule ? C’est une émotion bien compréhensible : elle se demande ce qui l’attend. Bien sûr, elle s’en doute… Cela ne l’empêche pas d’avoir peur même si elle a accepté le contrat par avance. Mais je ne veux pas me laisser distraire de mon propos. Voyez plutôt ces belles et fermes mamelles et les tétons qui les couronnent. Ne sont-ils pas agréables à regarder ? Je ne vous étonnerai pas en vous disant qu’ils sont encore plus plaisants à palper et à mordre et qu’ils peuvent même accueillir dans le sillon qui les sépare, une verge solide et attirée par le massage espagnol.

— Je tiens à vous parler aussi du bas qui vaut largement le haut. Vais-je lui demander de vous présenter ce qu’elle a de plus intime ? Ou me contenter d’en faire, si je puis dire, un rapide portrait ?

« Regardez la belle toison de notre amie, dont la couleur fauve a de quoi ravir les plus difficiles. Elle est si fournie qu’on pourrait croire que sa propriétaire tient à camoufler ses trésors. Mais ne craignez rien, nous l’avons peignée avec soin et lui avons fait la raie au milieu afin que vous puissiez profiter sans difficulté de sa fente onctueuse et profonde, souple mais musclée… Messieurs, vous la découvrirez vous-même.

« Il ne serait pas de bon goût de déflorer, si j’ose dire, le sujet à l’avance. J’ajouterai simplement que ces lèvres sont fardées comme celles de son visage. Tourne-toi, ma jolie, ajoute Mme Schwarzberg à l’intention de la jeune femme, tourne-toi que ces messieurs puissent admirer ton popotin. Chers amis, je suis sûre que vous pensez comme moi que la seule expression qui convienne en ce moment est : le beau cul ! C’est exact, notre invitée a des fesses magnifiques dont l’orifice, je le précise, a été préparé avec soin et patience pour accueillir d’éventuels visiteurs. Bref, notre amie est tout à fait capable à présent de satisfaire les adeptes de la sodomie.

Durant tout son long discours, Mme Schwarzberg ne s’est pas privée de tripoter Francine, écartant ses lèvres, lui soulevant les seins, passant la main sur son pubis ou palpant ses fesses.

Celle-ci, malgré tout ce qu’elle a subi depuis qu’elle est tombée dans les griffes du gros Max, est submergée par une vague d’humiliation qu’elle n’a encore jamais éprouvée aussi intensément. Elle a l’horrible impression d’être une marchandise dont le vendeur expose les qualités tandis que les clients supputent déjà les plaisirs immondes qu’ils vont tirer d’elle.

Elle n’a plus qu’une pensée : que cette vente à l’encan finisse au plus vite quoi qu’il puisse arriver ensuite.

CHAPITRE XII

— Messieurs, annonce enfin la maîtresse de maison, l’invitée-surprise est à votre disposition !

À peine a-t-elle prononcé ces mots que les mâles, échauffés par l’attente, émoustillés par l’alcool, se lèvent et s’approchent de cette jolie fille étrangement préparée pour eux.

Philippe ne perd pas son temps, il prend ses seins et, penché sur eux, les embrasse longuement, en mordille les pointes que sa langue a tôt fait d’éveiller.

En dépit de sa peur et de sa honte d’être traitée comme une pute, la rouquine d’occasion frémit sous la caresse, incapable de résister au plaisir qui déjà la saisit…

— Goûtez ça, mes amis, on dirait de la pâte de fruit…

Cette voix, qui lui parvient déformée par le bandeau, lui paraît soudain familière. Mais d’autres bouches se posent sur ses nichons et l’empêchent de réfléchir. Des langues lèchent à grandes lapées, la mouillent de salive. Elles n’en finissent pas de parcourir les seins volumineux et fermes aux pointes arrogantes.

Francine est incapable de maîtriser son corps. Ses jambes flageolent. Elle tremble de la tête aux pieds. À son excitation se mêle un sentiment de honte. L’idée qu’elle est à la merci de ces inconnus la trouble autant qu’elle l’effraie. Elle perçoit leur souffle haletant tandis qu’ils jouent avec son corps. Elle gémit et se tord sous leurs bouches et leurs mains exigeantes, qui maltraitent ses seins, pincent ses fesses, froissent sa chair.

— Allons, messieurs, je vous en prie, vous allez me l’abîmer si vous êtes aussi impatients. Cessez un instant ! Il ne faut pas qu’une hâte excessive gâche la soirée. Je propose de procéder dans l’ordre. D’abord J.L., puis M., ensuite X., enfin celui pour lequel nous avons organisé cette fête.

Prenant Francine par la main, Mme Schwarzberg et Claire la guident vers une banquette de cuir noir et l’aident à s’allonger. La voix de la maîtresse de maison se veut rassurante :

— Ma chérie, ne tremble pas comme ça ! Tout va bien se passer, tu verras. Nos amis ne désirent qu’une chose, connaître tes divers talents. Je veux que tu te montres à la hauteur de l’éducation que je t’ai donnée ! Pour commencer tu feras une fellation. Ce n’est pas bien méchant ! Tu as l’habitude… Venez J.L., à vous l’honneur d’étrenner ma pupille puisque le tirage au sort vous a désigné.

Jean-Luc ne se le fait pas répéter deux fois. Il s’installe à califourchon sur la femme docilement allongée. Il retrousse sa djellaba sous laquelle il est nu et cale ses fesses sur la poitrine de Francine, dont la tête est posée sur un coussin. Sa bouche est ainsi à portée de la pine qu’elle doit avaler.

— Prends la bite de notre ami et guide-la toi-même !

Mme Schwarzberg parle d’une voix calme, assurée qu’elle est de l’obéissance de sa victime. Tâtonnant, Francine se saisit de la grosse verge. Ses doigts la pressent comme pour en éprouver la densité et le volume. Elle porte le dur cylindre de chair à sa bouche. Jean-Luc pousse le bassin en avant. Mme Schwarzberg prête son concours, imprimant un mouvement d’allées et venues à la tête de Francine. Fascinés, les autres regardent la queue surgir et disparaître entre les lèvres, luisantes de salive, le nœud décalotté délicieusement irrité par la langue gourmande de la « rouquine ».

Philippe ne perd pas une miette du spectacle. Il est impatient de pouvoir profiter à son tour des orifices de cette femme mystérieuse. Quant à Claire, elle se délecte au spectacle de la femme de son amant taillant une pipe devant son mari à un copain de bureau. Elle imagine la tête de Philippe lorsqu’il découvrira la véritable identité de la « pupille » de Mme Schwarzberg. Avec application Francine enveloppe la verge de Jean-Luc de sa langue habile, la lèche, la suçote, l’aspire. Bien qu’elle soit fière de la sentir grossir et durcir encore dans sa bouche, elle a pourtant hâte de voir ses efforts couronnés de succès.

Le visage soudain crispé de Jean-Luc annonce l’efficacité du traitement qu’applique la docile servante.

— Va, ma jolie, murmure Mme Schwarzberg, suce-le bien à fond. Je veux te voir avaler tout le sperme que J.L. va répandre dans ta bouche.

Après quelques sursauts convulsifs, la bite déverse son épaisse liqueur dans l’accueillant gosier de Francine.

La tête vide, elle continue de le sucer, comme pour épuiser jusqu’à la dernière goutte la réserve de foutre. Jean-Luc ne tarit pas d’éloges sur la performance de la fellatrice. Mais à peine s’est-il relevé, le toilettage de sa pine terminé, que Mme Schwarzberg invite un autre homme à abuser de sa pupille. La terrible femme ajoute encore à la dégradation de sa pauvre victime en changeant soudain de vocabulaire.

— Cesse de te prélasser, petite salope. C’est au tour de M. de profiter de toi. Il veut te baiser. Et il te prendra comme la chienne que tu es ! Allez, viens !

Avec l’aide de Claire, elle saisit Francine aux poignets et l’aide à se relever et à se mettre à quatre pattes.

— Montre-nous comme tu tortilles bien le cul lorsque tu as une grosse pine dans le con…

En appui sur les mains et les genoux, Francine se cambre et ses fesses jaillissent de la culotte fendue. Mme Schwarzberg la force à ouvrir les cuisses, invitant l’assistance à regarder le sexe dont elle écarte les mèches rousses. Elle entrouvre la fissure dont le rose satiné luit déjà de sécrétions intimes et fait admirer l’émouvante fragilité de la vulve où va pénétrer bientôt la dure virilité du second invité. Claire lui sourit d’un air complice. Elles sont perversement satisfaites de voir Philippe Mercier assister sans le savoir au viol de celle qui est encore sa femme.

Maxence regarde le somptueux postérieur qui s’offre à sa vue, puis il relève sa djellaba, découvrant un sexe volumineux, bien arrimé à son corps ventripotent. Lentement il fait pénétrer le gland circoncis dans la fente accueillante et chaude, parfaitement huilée par l’abondance des sucs intimes. Il pousse et pousse encore jusqu’à enfiler toute sa queue dans le con glissant.

En dépit des consignes reçues, oubliant la peur de se trahir, Francine pousse un interminable feulement. Maxence se retire à moitié avant de se renfoncer brutalement. Tout en limant, il se met à compter chaque coup de queue qu’il donne sur un rythme lent.

— Un… deux… trois…

Il parvient jusqu’à quarante-trois.

Sous la cadence qui peu à peu s’accélère, le vagin se contracte et mouille toujours davantage.

Francine serre les dents pour résister au désir de hurler et d’exprimer sans honte la volupté qui lui tord le ventre. Elle est trempée de sueur. Le fin tissu de sa parure orientale lui colle au corps. Elle halète comme une chienne en chaleur, ivre des mille sensations que lui procure la verge qui ramone son con dilaté. Elle prend un plaisir violent à être ainsi exhibée. Il lui semble qu’elle n’a jamais été aussi bien fouillée, et défoncée…

Lorsque l’accouplement approche de sa conclusion, la queue martèle sa chatte plus violemment et dégorge le sperme tiède en saccades brèves qui n’en finissent plus.

Charitable, Mme Schwarzberg accorde à Francine un moment de répit et la conduit à la salle de bains.

Camériste consciencieuse, elle dénude la jeune femme toujours aveuglée par son bandeau et lui fait rincer la bouche. Puis, l’ayant fait accroupir sur le bidet, cuisses grandes ouvertes, elle lui injecte dans le vagin le contenu de deux poires avant de la savonner soigneusement.

Elle termine la toilette de Francine en lui parfumant tout le corps, s’attardant sur les seins dont les pointes frémissent, sur le sexe qui palpite et sur l’anus qui se contracte sous la brûlante vaporisation. Enfin elle refait le maquillage de sa victime : bouche, lèvres du sexe et sphincter anal. Lorsque Mme Schwarzberg s’occupe de ce dernier orifice, Francine gémit de honte, certaine à présent que rien ne lui sera épargné.

Nue, à l’exception du loup et du bandeau, elle est ramenée dans la salle des festivités. Là, Claire, rayonnante d’une joie mauvaise, lui fait boire une coupe de champagne. Francine a renoncé depuis longtemps à toute velléité de résistance. Elle s’étonne pourtant lorsqu’on lui ordonne de s’allonger sur le dos, les fesses au bord du plateau de la banquette.

Elle sent qu’on lui attache des cordelettes aux chevilles et au pli des genoux. On lui fait ramener les cuisses sur la poitrine. Puis les liens sont assemblés et noués derrière sa nuque. Ainsi installée et dans l’impossibilité de se libérer, elle expose tout le bas de son ventre.

Elle est honteuse à la pensée qu’ainsi troussée, elle doit ressembler à une volaille que l’on a apprêtée pour la mettre au four. Elle ne s’est jamais trouvée dans une situation aussi dégradante et ne comprend pas la raison de cette mise en scène. Elle tente de puiser ses forces dans la promesse de Mme Schwarzberg : ce sera aujourd’hui la dernière fois qu’elle devra se soumettre. Elle sera libre ensuite d’agir à sa guise. Après avoir pris cet engagement, Mme Schwarzberg a aussitôt ajouté qu’elle était certaine que Francine ne pourrait plus se passer de ces plaisirs pervers et qu’elle reviendrait de sa propre initiative s’offrir aux exigences de ses bourreaux. Francine voudrait ne pas la croire, mais elle sait que la tentation sera grande de revenir à ces pratiques vicieuses…

Soudain, elle réalise que l’on parle d’elle. C’est la maîtresse de maison qui fait l’article :

— Ainsi appareillée, notre amie ne vous dissimule plus rien de ses trésors les plus intimes. Voyez cette belle vallée poilue, rousse comme un feuillage d’automne, et ces lèvres disjointes où pointe le clitoris. Le pauvre chéri aimerait bien qu’on le sollicite, il n’a pas eu droit à beaucoup de câlins. Admirez cette vulve hospitalière qui accueillait il y a peu la verge de M. À ce propos, j’ai cru alors qu’il me faudrait utiliser un écouvillon à bouteille pour vider l’orifice de ma pauvre chérie de l’abondante coulée de sperme qui lui a été injectée. Rassurez-vous. Il est maintenant récuré à fond. Mais je devine que X. s’intéresse à autre chose… J’écarte donc la raie des fesses pour vous montrer un délicieux anus. Voyez comme il a l’air timide, avec sa rondelle saillante… Serait-il vierge ? Claire, veux-tu t’en assurer ?

Répondant à l’invite, l’interpellée humecte son index et, le posant au centre de la bague, pousse lentement, insinuant trois phalanges sans difficulté. Elle le fait bouger d’avant en arrière, puis en petits cercles concentriques, s’efforçant patiemment, de dilater l’orifice sous le regard intéressé de Philippe.

— Non, son trou du cul n’est pas vierge, c’est certain, déclare-t-elle souriante, après quelques minutes de branlage. Sont déjà passées par là d’autres choses que des thermomètres. Je la crois assez vicieuse pour se fourrer là, quand ça la démange trop, une carotte ou… un gode.

— Ne fais pas la naïve ! réplique Mme Schwarzberg. Tu sais très bien que, pour que nos amis soient satisfaits, je lui ai préparé le trou du cul en la sodomisant au gode. Mais je retiens l’idée de la carotte. Après une séance comme celle d’aujourd’hui, où elle aura avalé par tous les trous des saucisses de tous calibres, elle aura droit à un régime strictement végétarien pendant une semaine. Nous essaierons carottes, navets, bananes, maïs, en épi bien sûr, que sais-je encore ? En attendant, tu vas le préparer, tiens, voilà ce qu’il faut !

Elle tend un petit pot rempli d’une pommade translucide et parfumée. Claire retire son doigt, l’examine pour voir s’il n’est pas souillé. Satisfaite, elle crochète une noix de l’onguent et en tartine le petit trou de Francine avant de faire coulisser à plusieurs reprises son majeur dans l’étroit orifice.

— Je crois que ça ira comme ça ! annonce-t-elle en ressortant son doigt qu’elle fait vicieusement péter comme un bouchon de champagne.

Elle joint son rire à ceux des spectateurs qui apprécient comme il convient la facétie. Mortifiée, Francine se mord les lèvres pour retenir un gémissement de honte. Déjà des mains lui écartent les fesses. Elle perçoit la chaleur d’une verge contre son étroite ouverture anale. Elle retient sa respiration lorsqu’elle sent un gland rigide tâtonner dans la fissure de ses fesses largement ouvertes. La pression s’accentue. L’énormité de la queue qui s’apprête à la percer l’épouvante. Elle se dit avec effroi qu’elle va être déchirée. L’homme pousse irrésistiblement en avant, pesant durement sur la tendre rosette.

— Sois courageuse, chérie, ça va bien se passer ! l’encourage Mme Schwarzberg avant de la bâillonner de sa main.

Heureuse initiative qui étouffe le beuglement de Francine lorsque la verge mafflue viole le sphincter et s’enfonce sans rémission dans l’étroit chenal. Francine se tord, secouée par un spasme. Une déchirante brûlure irradie son rectum. La douleur insupportable la fait tirer sur ses liens. Elle pousse un râle, étouffé par la main précautionneuse de sa « marraine ». Ses fesses se crispent. Son bas-ventre ondule pour échapper à l’empalement bestial.

En vain. Quoi qu’elle fasse, elle ne peut échapper à son sort. Ses trémoussements ne servent qu’à favoriser la pénétration de la bite dans ses entrailles.

Elle pense à ces béliers monstrueux qui servaient à défoncer les portes des châteaux forts.

C’est une bénédiction pour Francine qu’elle ne voie pas le visage de ceux qui assistent à son martyre. Tous les regards brillent d’une joie sadique. Le fouteur, bouche crispée par un cruel sourire, manifeste sans vergogne le plaisir malsain qu’il éprouve.

Par saccades, il pousse sa longue verge dans le conduit anal. La rosette distendue forme un bourrelet congestionné autour du cylindre de chair qui le défonce.

C’est une épreuve terrible pour la malheureuse Francine. Bien que Mme Schwarzberg l’ait préparée avec soin en prévision de cette soirée, son anus écartelé la fait terriblement souffrir. Elle finit pourtant par absorber la pine jusqu’à la racine. Elle s’en rend compte en sentant les couilles de son assaillant contre ses fesses. Le pieu de chair lui remplit l’anus, remuant à peine tant la gaine qui l’étreint est resserrée.

Peu à peu, Francine s’accoutume à l’insolite présence. Soudain l’homme s’agite, remue sa verge, la retire à moitié avant de la remettre à fond, réveillant la douleur. Il baise son cul à longs coups de piston, attentif à ne jamais se retirer d’elle.

Au rythme de cette bielle qui va et vient en elle mécaniquement, la tête de Francine s’agite de droite et de gauche. Elle pleure et râle, consciente de son impuissance à mettre fin au féroce enculage.

Peu à peu, à sa grande surprise, elle se rend compte que la douleur de la sodomie s’estompe lentement. La sensation est moins pénible, presque agréable…

Bien enserrée dans l’étroit conduit, la verge se meut avec lenteur, sans brusquerie, peaufinant en quelque sorte la voie nouvellement ouverte. Chacun dans l’assistance suit attentivement le spectacle. Les hommes se massent doucement la bite et les deux femmes se jettent des coups d’œil excités.

Dans cette position humiliante, enculée et offerte en pâture à ces pervers, Francine éprouve une étrange émotion masochiste qui n’est séparée du plaisir que par l’épaisseur d’une feuille de cigarette. Elle est ivre d’être traitée comme une esclave, comme un objet de plaisir par ces mâles déchaînés…

Malgré l’inconfort né de la volumineuse présence de la queue qui lui force le rectum, elle ressent une sorte d’extase malade. Douceur et volupté, honte et joie se mêlent inextricablement dans son corps et son esprit. Lorsqu’un doigt se met à effleurer son clitoris et les lèvres gonflées de sa vulve, elle sursaute, fouettée par la volupté insupportable qui éclate en elle. Son cœur bat à grands coups. Elle voudrait pouvoir résister à l’orgasme car ce serait admettre que son corps se plaît à cette soumission brutale, à cette exposition infâme. Mais, c’est trop tard.

Elle offre son cul, comme soulevée, pour mieux profiter de cette trique qui lui défonce le rectum. Elle va à la rencontre de la perforation qui a cessé d’être un supplice pour se transformer en un insupportable délice. Elle n’est plus qu’un ventre qu’on laboure et qui en tire un ignoble plaisir.

— Quelle salope, murmure Philippe, les yeux exorbités.

Il est fasciné par le spectacle de la queue de Xavier qui coulisse dans la rosette détendue. Plus que jamais, il languit d’avoir cette fille à sa disposition.

Soudain, Francine se tend et se crispe, secouée de convulsions frénétiques qui vont en s’accélérant. La sauvage trépidation de son cul déclenche l’orgasme de l’homme qui pousse un long cri de victoire. Sa queue explose en un torrent de semence qui se déverse dans l’intestin comme un lavement onctueux et tiède.

Après un bref instant de repos, Xavier reprend son souffle et se redresse, retirant sa verge amollie du cul de Francine. Abandonnant le corps dont il a abusé, il s’en va faire un tour aux toilettes.

CHAPITRE XIII

Ne pouvant encore disposer de « l’inconnue » qui a besoin d’un peu de repos, Philippe accepte la discrète proposition de Claire qui l’invite à s’isoler un moment de ses bruyants amis. Ceux-ci se sont remis à boire et échangent leurs impressions sur les talents de la jeune femme.

Bien sûr, baiser avec Claire est un pis-aller pour Philippe, mais il ne veut pas vexer la grosse blonde qui peut encore lui servir. Il se dit qu’après tout, la secrétaire particulière du sénateur a suffisamment de tempérament pour l’aider à meubler agréablement le temps avant que la rousse inconnue soit à nouveau disponible.

Claire et Philippe ont disparu depuis une demi-heure quand Mme Schwarzberg va les surprendre dans la chambre d’amis où ils se sont réfugiés. Elle entrebâille la porte sans bruit : nue sur le lit, genoux pliés, ses cuisses blanches et grasses largement ouvertes, Claire enlace Philippe, nu lui aussi, et couché sur cette femme qui pourrait être sa mère. Mme Schwarzberg ne perd pas un seul détail de cette copulation forcenée : les mouvements rapides des reins et des fesses musclées de Philippe, les gros testicules velus qui se balancent devant la large fente baveuse de Claire.

Voir son amie s’abandonner ainsi à ce séducteur minable la dégoûte un peu. Elle déteste les hommes autant qu’elle les méprise. Elle ne comprend pas la faiblesse de son amie, même si elle reconnaît que cela sert leur plan.

Les bras et les jambes de Claire se crispent spasmodiquement. Ses mains griffent fiévreusement les épaules et le dos de Philippe qui grimace. Chaque fois qu’il se soulève, Mme Schwarzberg voit distinctement l’épaisse trique, brillante de cyprine, s’extirper presque totalement de la gaine juteuse et s’amuser à en taquiner l’ouverture. Le bourrelet vulvaire semble palpiter, doté d’une vie propre.

Lorsqu’à nouveau Philippe se lance en avant, sa bite s’encastre facilement dans la large fissure qui l’avale gloutonnement.

Mme Schwarzberg enregistre tout avec un intérêt pervers, bien décidée à punir Claire, plus tard, pour le plaisir qu’elle prend en ce moment. Elle remarque en particulier que le trou du cul de Claire palpite et que l’anneau plissé de la rosette s’ouvre et se ferme, sous l’effet d’étranges contractions qui correspondent au pistonnage de la chatte.

« Tiens, tiens ! songe-t-elle. Voilà qui me donne des idées. Gare à toi, ma salope ! La prochaine fois, je t’enculerai au gode ! Et on verra bien si tu as l’anus aussi vorace qu’il en a l’air. »

Elle s’attarde à observer la chatte de son amie qui ruisselle de jus. Elle ne se souvient pas de l’avoir vue mouiller autant. Il y a là de quoi remplir une flûte à champagne ! Voir cette trique pénétrer aussi aisément dans le con de Claire donne des regrets à Mme Schwarzberg. Elle aimerait être à la place de Philippe et pouvoir défoncer la chatte de Claire. En ce moment, elle aimerait être un homme ! Cette pensée réveille sa colère et stimule son âpre désir de vengeance.

Elle s’éloigne sans bruit et va chercher Francine qu’elle ramène au salon.

— Messieurs, je vous rends ma pupille, aussi fraîche et dispose qu’une de ces houris dont Mahomet a peuplé le paradis d’Allah, pour susciter la foi de ses coreligionnaires. Je vous propose d’en user, en toute camaraderie, en vous partageant ses trois orifices collectivement. Et que le sort vous départage pour éviter toute contestation.

Elle leur tend trois papiers pliés en quatre. Chacun lit à haute voix l’inscription tracée sur le billet qu’il a tiré. Jean-Luc d’abord :

— Sonore !

— Parlant, dit Maxence.

— Muet, ajoute Xavier.

Surpris par le laconisme presque ésotérique des messages, ils regardent, perplexes, l’ordonnatrice de la réception. Elle a fait un plaisir de préciser le sens des expressions qui ont surpris les joueurs.

— Vous devriez avoir honte d’être aussi ignorants. Allons, c’est facile à comprendre. Le sonore… le trou sonore chez la femme, comme chez l’homme d’ailleurs, c’est l’anus. Ce qui veut dire qu’elle sera sodomisée. De même, elle fera une fellation avec son trou parlant, sa bouche. Il ne restera que le trou muet pour X. qui devra se contenter du vagin… Mais trêve de lexicologie ! Passons aux travaux pratiques ! Je vais arranger ça !

Elle invite Xavier à prendre place sur la banquette, allongé sur le dos, les jambes jointes.

Sur son ordre, la rouquine d’un soir s’installe à califourchon au-dessus de lui. Sa « marraine » saisit la pine rigide de Xavier et ajuste le gland avec précision entre les replis de la vulve. Tout en maintenant l’engin en place entre le pouce et l’index, elle invite la jeune femme à plier les genoux afin de s’empaler elle-même.

— Enfile bien cette asperge ! Là, tu vois, elle est bien en place, à présent. Elle est bonne, dis ? Tu aimes ça, hein, une bite anonyme ? ricane Mme Schwarzberg ravie de la figure qu’elle va composer.

Lorsqu’elle estime que la pine est bien arrimée dans la chatte, elle fait basculer Francine en avant, jusqu’à ce que son ventre repose sur celui de l’homme enfoncé dans son « muet ». Celui-ci la saisit aux épaules et la serre contre lui. Ainsi, elle présente parfaitement ses fesses qu’écarte Mme Schwarzberg pour bien exposer ce qu’elle a appelé le « sonore ».

— Ma chérie, ne bouge pas ! C’est l’opération la plus délicate. Mais je t’y ai bien préparée. D’ailleurs, je suis là pour surveiller que tout se passe bien !

Du bout des doigts, elle écarte au maximum les fronces de l’anus qui s’entrouvre légèrement. Bien que son sphincter ait été rodé auparavant, Francine est loin d’être rassurée. Elle tremble et se mord les lèvres pour ne pas crier lorsqu’un gros nœud tâtonne contre son petit trou, force l’anneau de son anus et pénètre dans son rectum. Elle pousse pour faciliter l’entrée du phallus, comme le lui a appris Mme Schwarzberg. Elle ne peut s’empêcher de gémir lorsque la grosse trique glisse sans rémission dans son fondement, dilatant sa gaine anale, froissant les tendres et sensibles replis… C’est un étrange animal à trois têtes que constitue le trio étroitement accolé.

La jeune femme halète doucement. Elle essaie de détendre son corps et de relâcher ses muscles pour s’habituer à cette double présence en elle. Les deux hommes commencent à remuer lentement en elle, la fouillant de leurs verges, sans cruauté excessive mais pourtant douloureusement. Elle n’arrive pas à se décontracter totalement, consciente qu’elle n’est pour eux qu’un objet de plaisir. Elle finit par s’accorder au rythme alterné des deux queues qui ébranlent son être et qui la font vibrer d’abord imperceptiblement, puis de façon plus nette comme si, malgré elle, elle consentait à ce coït…

Mme Schwarzberg invite alors le troisième larron à participer au tableau vivant.

Maxence s’approche du groupe.

Il saisit la jolie fille aux oreilles et avec un plaisir sadique, lui enfonce sa bite entre les lèvres jusqu’à la racine. Les poils de son pubis chatouillent les narines palpitantes de Francine. Elle applique une langue déjà savante contre le gros cylindre et le suce avec une bonne volonté qui lui vaut les louanges de sa maîtresse, pourtant si exigeante à l’ordinaire.

C’est un baptême pour Francine. Jamais, jusqu’à cette soirée, elle n’a été prise par les trois trous à la fois et par trois hommes. Elle se retient de gémir. Elle en a terriblement envie. Elle éprouve un plaisir violent qui peu à peu estompe la souffrance. Les deux triques vont et viennent dans les orifices de son ventre et de ses reins tandis que la troisième coulisse dans sa bouche gourmande, transformée en vagin, et bute contre son gosier.

C’est alors que Francine est soumise à ce triple viol que Philippe et Claire font leur entrée au salon, ayant conclu leur petit aparté sexuel.

Au spectacle de cette fille qu’il n’a pas encore baisée de la soirée, Philippe bande aussitôt. Il a rarement eu une excitation aussi rapide et aussi rigide après un coït… Il bout d’impatience en voyant qu’il ne lui reste plus qu’à se faire branler… Mme Schwarzberg déclare avec ironie qu’en allant à la chasse, on perd sa place.

Noyée sous des vagues de sensations multiples, Francine ne sait plus où elle en est. Sa main se referme sur la queue que Philippe lui présente. Entourant la base du gland de son index et de son pouce, elle le secoue d’avant en arrière en mouvements saccadés… Malgré cette manipulation un peu brutale, Philippe sourit :

— Quelle salope ! confie-t-il aux deux femmes.

— C’est vrai. Ce n’est pas croyable, ce qu’elle aime la bite, dit Claire.

— Les bites, devrais-tu dire ! réplique Mme Schwarzberg.

S’adressant à Philippe, elle ajoute :

— Regardez ça ! Dans sa vulve de femme mariée – oui, elle est mariée, je ne sais si je vous l’ai dit – , une grosse queue qui la fouille bien à fond. Dans son cul, que son mari n’avait pas su approprier à la sodomie, une deuxième bite qui la défonce jusqu’aux intestins et lui casse définitivement le pot. Vous pouvez voir par ailleurs que c’est une pipeuse entraînée, et aussi une branleuse de talent. Dommage qu’il n’y ait pas un cinquième invité pour occuper sa main gauche. Mais je parle, je parle, alors que ma chère pupille va découvrir enfin ce qu’est le tir croisé de trois pines dans ses trois trous…

— Aaaah ! gémit Xavier, comme pour confirmer le propos de Mme Schwarzberg. Aaaah ! je jouis. Prends tout, salope !

Peu après, Jean-Luc s’arc-boute et se raidit, injectant un jet de foutre dans le conduit anal tout en râlant de plaisir.

— Tu me sens, pute… dans ton cul. Tu l’aimes, dis, ce lavement de jus de couilles.

Francine est bien incapable de répondre à cette question, occupée qu’elle est à achever de pomper Maxence.

Cramponné à ses oreilles, celui-ci déverse dans son gosier une potion crémeuse qu’elle déglutit au fur et à mesure pour ne pas s’étouffer… Un petit filet glaireux coule de la commissure de ses lèvres à son menton.

Il reste à la « pupille » de Mme Schwarzberg à vider la queue de Philippe. Elle s’active, soucieuse d’en finir le plus rapidement possible. Sa main monte et descend le long de la hampe, décalottant et recouvrant tour à tour le gland gorgé de sang.

Philippe est aux anges. Bien sûr, il aurait aimé pouvoir posséder cette fille. Mais la nuit est encore longue…

CHAPITRE XIV

C’est le moment que choisit Mme Schwarzberg pour dévoiler le visage de Francine. La minute de vérité est arrivée.

Lentement, elle dénoue bandeau et masque, les retirant d’un seul mouvement. Aussitôt, elle ôte la perruque rousse qui dissimulait la blonde chevelure.

Chacun des invités reconnaît en cette jolie femme qui vient de passer entre leurs mains et qu’ils se sont renvoyée de queue à queue, la fière et jadis inaccessible Mme Mercier. Quant à Philippe, c’est à son épouse qu’il est brutalement confronté.

Il ne bouge pas, soudainement transformé en statue de sel, hébété, bouche ouverte, muet de stupéfaction.

Cruelle épreuve que la brutale révélation de l’identité de Francine ! Il est submergé par une rage impuissante à l’idée que sa femme vient de servir de jouet sexuel à ses collègues. Ah ! l’affreuse revanche que l’on vient de prendre sur lui…

Il sent ses jambes se dérober… Mme Schwarzberg qui n’a cessé d’observer ses réactions, lui pose la main sur l’épaule.

— Ça va passer ! lui souffle-t-elle à l’oreille.

Elle le réconforte, non pas qu’elle éprouve la moindre pitié pour lui, mais pour éviter une trop violente réaction de sa part. Elle ne veut pas qu’il gâche par une scène cette bonne soirée. D’autant qu’il est mal placé pour avoir des préjugés d’un autre âge.

Claire tend à Philippe un verre empli d’une liqueur ambrée où surnagent des glaçons. Encore sous le choc, il le vide d’un trait. L’âpre brûlure de l’alcool lui râpe la gorge, mais le détend peu à peu. Il s’efforce de paraître calme. Que peut-il faire d’autre d’ailleurs, en présence des deux femmes secrètement ravies et de ses amis ahuris ?

Francine, de son côté, réagit plus vite. Elle essaie de voiler son corps avec une serviette-éponge. Mais, aussi bouleversée qu’elle soit, elle est prête à répondre aux accusations et aux insultes de son mari. Après tout, si elle en est arrivée là, c’est sa faute à lui : il l’a abandonnée, sans ressources, pour coucher à droite et à gauche… Ne s’est-il pas souvent moqué d’elle, lui reprochant d’être une oie blanche, frigide et incapable de satisfaire pleinement ses ardeurs viriles ?

Un ouragan d’images tourbillonne dans l’esprit de Philippe. Au souvenir de leurs fiançailles et de leurs premières années de mariage se mêlent les visages et les corps des maîtresses qu’il a eues… Mais, en surimpression, s’impose la vision de Francine assaillie par ses collègues, baisée, enculée… et prenant plaisir à être traitée de la sorte.

Il a du mal à croire que cette femme qu’il vient de voir passer d’une queue à l’autre soit son épouse ! Étrangement, ce n’est pas tant à Francine qu’il en veut, ni même à ces hommes qui viennent de profiter d’elle, mais à ces deux femmes qui l’ont mené en bateau. Il se doute que Claire a voulu se venger de lui en profitant de l’ascendant que Mme Schwarzberg avait sur son épouse.

Mais le pire pour lui, en ce moment, est de perdre la face. Pour la première fois de sa vie, il ne sait quelle attitude prendre pour ne pas être ridicule.

Comme si elle avait lu dans ses pensées, Mme Schwarzberg intervient :

— Encore faut-il ajouter, mon cher Philippe, que votre ami Xavier, ici présent, a déjà eu l’occasion d’apprécier les talents de votre épouse. Demandez-lui ce qui se passe chez le gros Max, le patron de la Brasserie Bavaroise où travaille Francine !

— Oui, c’est vrai, avoue l’interpellé ; tu sais que je suis un joueur acharné. C’est chez Max que je retrouve mes partenaires. Mais je n’étais pas sûr que Francine était ta femme, au début j’ignorais tout…

Il fait alors le récit des humiliations subies par Francine Mercier. Philippe écoute, sans mot dire, assommé par ces révélations qu’il a peine à croire. Décidément, rien ne lui sera épargné.

Mme Schwarzberg ajoute des précisions, donne des détails, complète les informations sur la vie cachée que mène Francine depuis des mois : le gros Max et ses exigences lubriques, les habitués vicieux et voyeurs de la brasserie… Les séances à la boutique de lingerie, les gouineries avec les clientes ou avec Karine, la vendeuse, l’accoutumance de Francine aux fantaisies de l’éducation anglaise, en particulier au martinet…

L’irréversible débauche où a glissé peu à peu la gentille épouse…

Mme Schwarzberg ne passe rien sous silence, désireuse de donner satisfaction à Claire. Celle-ci est enchantée de la déconfiture de son amant volage et de l’humiliation de Francine qui écoute, médusée, les révélations faites à son mari. Mais en procédant ainsi, la perverse dominatrice sait aussi qu’elle donne à Philippe la possibilité de se ressaisir et qu’elle va faire de lui un nouveau pion sur son échiquier.

Assurée de bien tenir la situation en main, elle reprend la parole :

— Mais il est vrai que ma pupille n’a pas eu une conduite très convenable. S’envoyer en l’air c’est une chose, mais le faire devant son mari, sans que celui-ci ait donné son accord, ce n’est pas bien. Je crois que notre Francine mérite une correction.

— Mais, c’est vous…, plaide la jeune femme, éberluée par l’accusation hypocrite de la lesbienne dont le regard cruel et le sourire narquois l’épouvantent plus encore que la présence inattendue de son mari.

— Tu n’as rien à dire ! Chacun a pu voir que tu prenais ton pied en te faisant trombiner dans les trois trous. Oui, je le répète, tu mérites une punition. Tout se paie. Et le plaisir lubrique que tu as éprouvé doit avoir sa contrepartie en souffrance. D’ailleurs, la souffrance est rédemptrice. Elle rachètera tes fautes et les effacera. Je suis sûre qu’ensuite Philippe comprendra mieux les choses. Lève-toi !

Tout en parlant, elle caresse les cheveux décoiffés de Francine… Brutalement, elle empoigne les boucles blondes et les tire avec violence, lui arrachant un cri de douleur.

Se tournant vers Claire, elle lui demande d’aller chercher le martinet. Quelques secondes après, l’opulente matrone rapporte un fouet à huit lanières courtes et plates.

Mme Schwarzberg s’en saisit et le fait claquer. En apercevant l’objet de son supplice, Francine, debout, commence à pleurnicher. Au claquement sonore des brins de cuir, un long frémissement parcourt son échine…

— Allons, ma petite, mets-toi en position sur les accoudoirs du fauteuil ! À genoux, comme une vilaine fillette, le cul tourné vers nous !

Francine, qui jusqu’alors a fait preuve d’une étonnante docilité et n’a guère manifesté de pudeur, a un sursaut de révolte.

— Oh, non ! Je vous en prie, pas ici ! Pas devant eux !

— Il est bien temps que tu t’effarouches d’être offerte en spectacle à nos amis ! Mais c’est quand même devant eux que tu seras punie. À moins, bien sûr, que Philippe en décide autrement… Qu’en pensez-vous, mon cher ?

— Oh… je… vous savez… Oui… c’est d’accord… Punissez-la en public… Cette garce ne l’a pas volé, balbutie le mari, un peu surpris qu’on lui demande enfin son avis.

Mme Schwarzberg rit cyniquement en entendant cette réponse qui permet l’exécution de la sentence.

— Tu as entendu, ma pauvre Francine ? C’est sans appel. Mets-toi en position avant que je perde patience.

Perdant tout espoir d’une intervention en sa faveur, la malheureuse s’exécute. Agenouillée et appuyant son buste sur le dossier, elle présente ses fesses aux regards de tous. Elle n’a qu’un souhait, c’est que cela soit rapide et qu’elle en soit quitte au plus tôt. Mais elle n’y compte qu’à demi. Elle connaît trop bien Mme Schwarzberg pour s’illusionner sur ses intentions.

— Tiens-toi bien. Mets-toi à l’aise. Il faut que tu sois bien d’aplomb pour garder l’équilibre. Oui, je sais, ainsi disposée, on voit ta chatte ! Et après ? Chacun ici l’a déjà vue, et certains même y ont fourré leurs queues.

Sans protester, Francine baisse la tête et écarte docilement les genoux. Elle offre un spectacle excitant. Ainsi prosternée, ses épaules rondes sont mises en valeur ainsi que les courbes harmonieuses de son dos et de ses hanches arrondies On aperçoit aussi sous la croupe bien tendue le sexe légèrement bâillant qui trace une faille rose dans la fine broussaille de poils frisottés, teints en roux.

Elle est presque attendrissante. Mais il en faudrait plus pour éveiller la pitié de Mme Schwarzberg et celle des spectateurs qui entendent bien profiter pleinement de cette fustigation publique.

Philippe s’efforce de rester impassible, mais il est hypnotisé par la croupe de sa femme dont la forme ne lui a jamais semblé aussi harmonieuse, ni la peau aussi satinée. Perdu dans sa contemplation et ses réflexions, il sursaute presque autant que Francine lorsque s’abattent les lanières du martinet manié sans faiblesse.

Quelques stries roses marquent les fesses crispées… Et la correction continue. Le rythme calculé et lent des coups permet à la victime de reprendre souffle entre chaque volée, mais lui laisse aussi le temps d’appréhender la cinglée suivante.

Tandis que la croupe s’empourpre et tressaute convulsivement, mordue par le cuir du martinet, on n’entend, entre les claquements des lanières, que la plainte monotone de Francine qui pleure sans fin…

Une dernière cinglée la fait sauter en l’air comme si une décharge électrique transperçait son corps. Elle pousse un long cri animal avant de s’affaler sur le fauteuil, sans force, secouée de mouvements incontrôlés.

— Voilà qui est fait, et pas trop mal fait ! déclare l’officiante en lâchant le martinet. Je crois, mon cher Philippe, que votre femme a été tout à la fois punie et purifiée. C’est une épouse toute neuve que vous retrouvez. Je suis sûre qu’à présent, elle ne verra aucune objection à ce que vous meniez la vie que vous aimez. Vous pourrez courir la prétentaine autant que vous le voudrez sans qu’elle fasse montre d’une jalousie démodée. Elle-même, de son côté, a découvert les ressources dont la nature l’a dotée. Il vous appartient d’en faire votre profit. Qu’en pensez-vous ? Oh, mon cher, cela vous a donné des forces !

Elle a un rire perlé en voyant la queue tendue de Philippe que la correction subie par sa femme n’a pas laissé insensible.

— Je crois que l’émotion de Francine doit aussi être très grande, ajoute-t-elle. Vous devriez vous en assurer. Je suis certaine, connaissant bien ma pupille, qu’elle est mise en condition. Comme vous d’ailleurs et… vos amis !

Soucieux d’affirmer tout à la fois ses droits de propriété et de vérifier les assertions de Mme Schwarzberg, Philippe promène avec précaution sa main sur les fesses de sa femme.

Certes la caresse est tendre, mais le derrière est en ébullition. Francine écarte les cuisses avec une émouvante spontanéité. Son mari voit dans ce mouvement qui lui ouvre l’accès de la chatte une invitation dénuée d’ambiguïté.

Oui, cette gouine a raison, la vulve est mouillée. Copieusement mouillée. Il peut sans peine y insérer un doigt, puis deux. Il la branle avec application. Il est heureux de l’entendre gémir. Ses plaintes amoureuses, loin de le choquer, lui sont une exquise musique. Avec art, il la maintient au seuil de l’orgasme. Il est fier d’avoir récupéré sa femme, de la tenir ainsi en main, et de pouvoir disposer d’elle à sa convenance.

Il est excité à l’idée que ce corps qu’il caresse et qui se tord sous sa main vient d’être possédé par d’autres. Le fait que ces trois hommes se sont partagé sa femme et ont, en quelque sorte, communié dans la volupté totale, décuple son désir. D’un pouce fureteur, il écarquille les fronces de l’anus et y arrime sans peine deux phalanges. Il continue à la branler, crochetant tout à la fois le trou du cul et la chatte. De ses doigts experts, il lime les deux ouvertures séparées par une mince paroi.

Francine perd la tête. Elle supplie, sans plus de honte :

— Oh, Philippe… je t’en prie… Prends-moi ! J’en meurs d’envie… Oh, il y a si longtemps que j’attendais ça !

La voix implorante de Francine et cet aveu qu’elle crie ont raison de la volonté de Philippe. Il voulait se contenter de lui soutirer un orgasme du bout des doigts. Il y renonce.

Cessant ses caresses, il la retourne sur la banquette. Elle ouvre les cuisses et lui tend les bras, frémissante de désir. Il se couche sur elle, la bite dressée et s’enfonce en elle, d’un coup.

Francine sent le membre glisser en elle, heurter le fond de son ventre. Elle crie, non de douleur, mais d’extase, tandis que Philippe gémit de bien-être. Ils sont émerveillés de se retrouver si heureux ensemble.

— Philippe ! Mon chéri, enfin toi ! Oh, que c’est bon ! Comme je te sens ! Comme tu es gros… et fort ! Oooh ! Ça me fait du bien !

Soudée à lui, elle contracte les muscles de son vagin pour mieux sentir la verge de son mari en elle. Elle a tout oublié : le gros Max et ses odieux clients, Mme Schwarzberg et ses exigences sadiques, et même le « viol » collectif qu’elle vient de subir.

Quant à Philippe, il ne pense pas à ce qu’a vécu son épouse depuis qu’il l’a quittée. Il ne veut pas le savoir. Peu lui importe même la présence de ses trois collègues qui ont possédé Francine. Il baise sa femme, et il aime ça. Et elle aime qu’il la baise. Il décide de se montrer beau joueur : puisque Francine n’a plus de préjugés d’un autre âge au sujet de la fidélité sexuelle, il va en profiter et en faire profiter d’autres. Après tout, c’est un atout, pour réussir dans la vie, que d’avoir une femme au tempérament sensuel, prête à toutes les luxures, et au caractère si docile…

Soudain, il se dit qu’il n’a jamais sodomisé Francine ! Il en frémit de déception. Dire qu’il a vu Xavier lui embrocher le trou du cul !

Malgré les protestations de la jeune femme, il se retire brutalement de son ventre et l’oblige à se relever et à se mettre à quatre pattes. Elle a compris ses intentions, et se soumet sans protester. Au point où elle en est, elle sait qu’il vaut mieux accorder cette faveur à son mari.

Elle sent presque aussitôt le gland prendre appui contre son ouverture rectale. Elle essaie de détendre ses muscles et pousse comme si elle était aux cabinets, vidant ses poumons… Lentement, son petit trou se déplisse et s’ouvre tandis que la verge dure et glissante la pénètre.

Tous les regards sont tournés vers eux. Elle s’étonne d’en ressentir de la honte, elle qui a été possédée par tous ceux qui l’observent. Il est vrai qu’elle était alors aveuglée par le bandeau, tandis qu’à présent, elle ne peut ignorer les yeux brillants de luxure des spectateurs. Elle baisse la tête, rougissant comme une communiante. Étrange communiante qui, une fois de plus, se fait royalement enculer en public…

Elle gémit lorsque la queue dilate son rectum. Elle sent les couilles battre contre sa vulve à chaque poussée au fond de son intestin.

Philippe la lime avec une majestueuse lenteur, non pas pour l’épargner mais pour savourer les contractions du cul. Il se régale, souriant béatement, tandis que sa femme, fesses offertes, gémit sans retenue.

Mme Schwarzberg est rassurée que tout se soit finalement si bien passé. Elle se dit qu’entre gens du monde, il ne pouvait d’ailleurs en être autrement. Mais elle pense déjà qu’il serait temps de compléter la distribution : sa docile pupille a quelques trous disponibles et elle est donc en mesure de satisfaire, à nouveau, l’ardeur impatiente que manifestent les autres invités. Mais elle décide d’attendre que Philippe en ait fini avec elle.

Le voilà qui accélère la cadence de ses coups de boutoir, arrachant à Francine des cris de plaisir. Avec un râle de satisfaction, il se répand enfin dans les intestins de la jeune femme qui pousse son cul en arrière comme pour mieux profiter de ce lavement de foutre… Il se retire d’elle, le souffle court et va s’asseoir. Mme Schwarzberg examine l’anus élargi et barbouillé de sperme de sa pupille. Elle ne se prive pas de faire quelques commentaires salaces sur ce trou du cul distendu, bien déverrouillé et bon pour le service…

— Mais ce n’est pas tout, vous permettez, Philippe, que nous nous occupions de votre gentille épouse ? Nos amis ont des envies de revenez-y qu’il serait malséant d’imaginer…

— Mais, je vous en prie, je crois que je n’ai guère le choix.

— Vous vous trompez, vous pouvez refuser. Vous pouvez disposer d’elle à votre convenance, soit pour votre usage exclusif ou au contraire en la partageant en toute convivialité avec des amis. Vous ne croyez pas qu’il serait temps qu’elle me donne un peu de plaisir ?

— D’accord, répond Philippe, après un temps de réflexion.

— Allons, chérie, réveille-toi, ordonne Mme Schwarzberg en s’adressant à Francine, immobile, qui écoute ce dialogue surréaliste sans parvenir à croire qu’il la concerne. Je vais t’emmener dans ma chambre puisque ton mari veut bien te prêter à moi un instant. Claire, occupe-toi de nos invités. Ils ont besoin de reprendre des forces.

Elle entraîne Francine, titubante de fatigue jusqu’au lit où elle la couche, puis elle se dévêt rapidement. Elle relève et écarte les cuisses de la jeune femme, les remontant le plus possible, de façon à faire ressortir la vulve trempée dont les lèvres irritées pendent un peu. La docile victime se laisse manipuler sans réagir. Sans plus attendre, Mme Schwarzberg s’allonge sur elle, se glisse entre les cuisses ouvertes et ajuste avec soin sa chatte brûlante et humide sur le con ardent enfin à sa disposition.

Puis, tortillant son bassin par petits mouvements circulaires, elle se frotte contre Francine. Les deux fentes s’épousent parfaitement, lèvres contre lèvres, clitoris contre clitoris.

Incapable de se maîtriser, la servante répond aux caresses de sa maîtresse. Son désir s’éveille à nouveau. Son ventre ondule. Les deux corps s’agitent en cadence soudés l’un à l’autre. Leurs respirations s’accélèrent, leurs gémissements se transforment en râles voluptueux jusqu’au cri de plaisir final. Un long cri de bête, poussé à deux voix, et suivi d’un profond silence.

Leurs mains s’ouvrent, leurs cuisses et leurs bras retombent. Elles gisent, épuisées par la violence de leur jouissance. Francine a perdu le compte de ses orgasmes. Repue de volupté, elle peut enfin se reposer un peu.

Lorsqu’elle s’éveille le lendemain, le premier visage qu’elle voit, penché sur elle, est celui de son mari. Le sourire de Philippe est à la fois amoureux et complice. Bouleversée de reconnaissance et d’émotion, elle comprend qu’elle est pardonnée. Ils s’étreignent longuement, plus unis qu’ils ne l’avaient jamais été…

Depuis cette soirée leur vie de couple a changé radicalement. Toujours carriériste, Philippe utilise à présent le savoir-faire acquis par Francine auprès du gros Max, de Mme Schwarzberg et des clients de la brasserie. Il la pousse sans même qu’elle songe à se rebeller dans le lit des hommes ou des femmes susceptibles de l’aider dans ses ambitions professionnelles.

Il a aussi découvert le plaisir pervers d’assister à la dépravation et à l’humiliation de son épouse. Aussi se garde-t-il de mettre un terme à la servitude où le gros Max et Mme Schwarzberg ont placé Francine. Celle-ci va régulièrement faire des extras à la Brasserie Bavaroise dont Philippe est devenu un client assidu. Éternel séducteur, il a même fait la conquête, en tout bien tout honneur, de Mme Louise, la méfiante épouse du gros Max.

Il confie parfois sa femme à Mme Schwarzberg pour qu’elle soit sévèrement corrigée. Le plus souvent, il assiste aux punitions. Son seul regret est que la plupart des clientes de la boutique de lingerie refusent sa présence lors de leurs ébats avec Francine. Il se console de cette déception dans les bras de Claire, devenue exigeante depuis qu’elle partage de petits secrets avec lui.

Ses collègues ont juré de ne jamais parler de la soirée de Mme Schwarzberg et ont, jusqu’à présent, tenu parole.

Ces arrangements conviennent parfaitement à Francine qui se complaît de plus en plus dans les plaisirs louches de l’humiliation et les joies troubles de la dépravation.

On peut donc dire que s’ils n’ont pas d’enfant, ils vivent pourtant heureux, tant il est vrai que le bonheur conjugal peut suivre d’étranges détours que ne connaît pas le commun des mortels…

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIèRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MéMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOëL / FRéDéRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS à L’ANGLAISE / FRéDéRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRûLANTES SUR PAPIER GLACé / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BéTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FéLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DéLURéE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYéE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHèRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPéE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DéBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRéDéRIC MANCINI

A00366 — UNE éPOUSE TRèS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DéBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVé GRATIANO

A00370 — LES DéBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DéLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPé / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ECHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN à DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DéBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIéTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPéES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRéDéRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE à LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HôTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYé DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNéLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPé / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RéPéTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COïTS DANS LES PRéS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NéRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRéDéRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRèS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHéRAPIE / TéHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FéLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIéE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNéCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MèRE PERVERSE / CLAùDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIèRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRèS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'éDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RéMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DéSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRéVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAïVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIèRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES à DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2038-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-2038-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com